Les Dessous
chics

par Christian Defort

Supposons que vous soyez étudiant, et que vous vouliez écrire une thèse sur « les comportements sexuels déviants ». Au lieu de compulser des tas de livres ennuyeux à la B.N., vous avez idée d’étudier les déviances sexuelles de la bourgeoisie huppée… sur le terrain. Vous vous laissez donc recruter par Martha, une entremetteuse très bien introduite dans les meilleurs milieux. Et grâce à elle, vous allez pouvoir vous « introduire » dans… une succession de dames plus perverses les unes que les autres. Pour que votre thèse soit exhaustive, vous arrivez même à obtenir la collaboration de votre fiancée. À son tour, elle va s’introduire ou se laisser introduire dans et par les pervers et les perverses les plus délirants. Tout cela, bien sûr, dans un but strictement scientifique.

LA LETTRE D’ESPARBEC

La préface que vous allez lire ci-dessous a été écrite pour la première édition de ce livre, en 1998. De nombreuses parties sont devenues caduques, mais je conserve les autres qui auront, je l’espère, pour vous, le charme du passé.

Comme je n’ai pas d’idées de préface et qu’il fait chaud, j’en profite pour liquider mon courrier en retard en vous écrivant sur ma terrasse, au soleil.

Et pour commencer, je réponds à une lettre de M. et Mme D., de Dreux (On lit donc des bouquins de cul, à Dreux ? Même à Dreux ? Je rêve !), qui me demandent si Eve Arkadine a publié d’autres romans que Le Salon des poupées et La Fiancée des bouchers.

La réponse est affirmative. Laure T., alias Eve Arkadine, a publié un autre roman pour nous, dans une collection éphémère, en 1988 (« Brigitte Lahaie présente »). Ce roman, La Vierge noire, est nettement moins bon que les deux qu’elle a écrits pour Les Interdits. (Inutile de le commander, il est épuisé et ne sera pas réédité. Vous pouvez toujours essayer les bouquinistes ou tenter votre chance par Internet).

J’ai publié aussi un roman pour Brigitte, dans la même série : Les Poupées vivantes qui, à mon avis, est également inférieur (sur le plan de l’érotisme, en tout cas) à tous ceux que j’ai écrits pour les séries Confessions, Interdits et Darling. La cause principale en était que Brigitte voulait un érotisme soft et de bon goût, et que notre lectorat voulait exactement le contraire. J’ai cependant gardé une tendresse pour Les Poupées vivantes qui est une sorte de thriller avec des femmes découpées.

Mais ce n’est pas un bouquin de cul, et vous pouvez vous abstenir de le commander. Je ne sais même pas s’il nous en reste en stock. (Confirmé, il n’en reste plus ; même chose : bouquinistes ou Internet).

Un autre lecteur, de Niort, M. « Pervers anonyme », ainsi qu’il signe sa lettre, me demande ce que devient Cathy Grimaldi. Je lui réponds qu’elle se porte comme un charme et qu’elle travaille surtout en ce moment (en 1998) pour Sabine Fournier, où, sous le pseudo de Sophie Villalonga, elle a publié plusieurs romans qui ne sont pas piqués des vers. Elle vient d’en terminer un très gros, et très beau (à mon avis, son meilleur livre), qui paraîtra incessamment. Le titre en sera, je crois, Itinéraire d’un garçon vicieux et paraîtra dans la collection illustrée (Les Aphrodisiaques.)

En l’an de grâce 2011, je confirme que ce livre, Itinéraire d’un garçon vicieux a bien été publié en 1998. Il a connu un très grand succès, et comme il était épuisé depuis plusieurs années, nous l’avons ressorti l’année dernière dans la collection de poche « Les Petits Aphrodisiaques » (L206). Dans la même collection, ont été réédités les anciens romans de Cathy, alias Sophie Villalonga : Madame et sa bonne (L200), Madame et son chauffeur (L201) et Madame et son docteur (L204).

Vous pouvez les acheter les yeux fermés (façon de parler, il ne faudra surtout pas les fermer en lisant), ils n’ont pas pris une ride. Cathy alias Sophie est indubitablement la reine du roman branlette.

Voilà, mes amis, j’espère que tous ces renseignements vous auront donné satisfaction ; si vous souhaitez connaître d’autres détails sur nos publications n’hésitez pas à m’écrire, je me ferai un plaisir de vous répondre. (Et cela me fera un sujet de préface en moins à chercher !)

Sur ce, je vous laisse en compagnie de Christian Defort, qu’il n’est plus nécessaire de vous présenter. Ses dessous chics n’ont rien à voir avec ceux que chantait Jane Birkin, mais ils n’en sont pas moins coquins à souhait.

(P.S. : Je profite de cette lettre pour vous signaler que le meilleur roman d’Eve Arkadine, La Fiancée des Bouchers va être réédité dans la collection « Lectures amoureuses ». Vous pourrez l’acheter à la librairie ou le commander par VPC. Vous ne le regretterez pas : c’est un petit chef-d’œuvre de roman « pervers » comme seules les femmes vicieuses savent en mitonner.)

E.

CHAPITRE PREMIER

Roland rencontre Martha

Le salon de thé se trouvait à deux pas de l’Etoile. Il était un peu plus de dix heures quand Roland Duvier en poussa la porte. La salle était aux trois quarts pleine mais il n’eut aucun mal à repérer celle qu’il cherchait. A la différence des autres clientes agglutinées près de l’entrée, elle se tenait au fond de la salle, à une table isolée. Ses cheveux noirs, ramenés en chignon sous la nuque, laissaient dégagé son long cou mince. « Un vrai port de reine se dit Roland. »

Elle devait avoir la quarantaine mais ses seins hauts sous le chemisier, son visage ovale sans ride autour des yeux verts lui en faisaient paraître dix de moins.

En tout cas, elle correspondait bien à l’image qu’on lui avait décrite. Entremetteuse, elle recrutait des jeunes gens des deux sexes sans ressources, à la demande de personnes riches en quête de chair fraîche. Elle n’avait pas l’air vulgaire et sournois comme il se l’était imaginé.

Elle aussi l’avait repéré. A son blouson et à son jean trop décontractés pour un endroit huppé, peut-être aussi à son insistance à la dévisager. Elle le fixait avec un sourire amusé. Il la rejoignit, elle se leva pour l’accueillir.

— C’est vous, Roland Duvier ? Vous êtes pas mal pour un fort en thème.

Roland s’en voulut de rougir. Il retrouvait la voix aux inflexions envoûtantes entendue au téléphone.

— Les forts en thème ont un physique varié, comme tout le monde, madame…

— Appelez-moi Martha.

La serveuse approchait. Roland demanda un verre de lait et un mille-feuille. Martha attaqua dès que la jeune fille se fut éloignée.

— Alors, comme ça, vous êtes étudiant de troisième cycle et vous avez besoin d’argent ?

Jamais Roland ne s’était senti aussi gêné. Son interlocutrice fixait son poignet d’où il avait oublié de retirer sa montre Cartier, cadeau de ses parents. Il préféra jouer cartes sur table.

— Non, en fait, j’allais vous le dire, je prépare une thèse sur les pratiques sexuelles déviantes. J’ai besoin d’une documentation.

Martha se mit à rire. Sous son enjouement Roland perçut un net relâchement ; comme si jusque-là elle s’était tenue sur ses gardes.

— J’aime mieux ça ! Mais dites-moi : « pratiques déviantes », c’est plutôt péjoratif, non ?

Roland préféra ne pas engager la discussion ; elle semblait plus forte que lui, à tous points de vue. Elle ajouta, l’air pensif :

— Pourquoi ne pas avoir dit au téléphone que c’était pour une étude ?

— Je pensais que vous refuseriez de me rencontrer.

Martha admit qu’il n’avait pas tort.

— Passons un marché. J’accepte de vous fournir toutes les informations nécessaires à condition que vous intégriez mon équipe de, n’ayons pas peur des mots, gigolos.

Roland fit la grimace. Les choses ne tournaient pas comme il le prévoyait. Il s’attendait à ce que Martha se montre plus coopérative.

— C’est que… je suis fiancé, avoua-t-il.

— Tant pis ! C’est à prendre ou à laisser, mon cher.

Roland pesa le pour et le contre. L’argent ne l’intéressait guère, mais il avait vraiment besoin de renseignements précis. Mais il y avait Solange, son tempérament plutôt jaloux. Il croisa le regard ironique de Martha qui semblait lire en lui, baissa vite les yeux. A la fin, il céda, sans trop savoir pourquoi.

— C’est d’accord !

Ils bavardèrent un moment. Martha était très au fait de la vie universitaire. Cela s’expliquait aisément par le nombre d’étudiants désargentés qui avaient recours à ses services. Plus surprenantes étaient son édition littéraire et ses connaissances en psychologie. Dans ce dernier domaine, un de ses points forts pourtant, Roland se trouva plus d’une fois en défaut. Il se sentait nerveux malgré le ton détendu de la conversation. Il avait autant le trac que lors d’un oral de contrôle. Pourtant que lui importait si Martha refusait de le prendre dans son cheptel ? Il n’était pas sans ressources, lui. N’empêche, elle le mettait mal à l’aise. Sous son apparence débonnaire, il la devinait fine et dure comme une lame.

Elle paya les consommations et se leva.

— Allons chez moi ! Ce sera plus discret pour parler.

Roland poussa un soupir de soulagement. La première épreuve s’était passée à son avantage mais ce n’était pas terminé.

En quittant le salon, Martha lui prit le bras et chuchota :

— Souriez, que diable! Vous êtes avec une femme du monde. Ne faites pas comme s’il s’agissait d’une corvée.

Confus, Roland rectifia son expression. Martha approuva :

— Oui, c’est mieux ! Allons-y !

Ils quittèrent le salon bras dessus bras dessous. Roland nota que des femmes, jeunes et jolies, leur jetaient des regards noirs.

CHAPITRE II

Roland suce la soubrette antillaise

Martha habitait Passy. Les parents de Roland étaient de riches commerçants de province. Il avait donc l’habitude du luxe mais la porte de l’appartement franchie, il eut l’impression d’avoir pénétré dans un palais. Il n’aurait jamais imaginé que l’on puisse mettre une statue de marbre dans une entrée. Aux murs, une immense tapisserie, représentant des dames du Moyen Age dans un jardin, voisinait avec des tableaux impressionnistes. Le guéridon, au plateau soutenu par des satyres de bronze, devait valoir son prix. Martha aimait les belles choses. Il n’osa pas demander si tout cela était authentique. Surtout, il était troublé par la jeune bonne antillaise qui le détaillait. Elle était à croquer avec sa petite robe noire, son tablier blanc, son bandeau de dentelle. D’autant que la jupe ne cachait que la moitié de ses cuisses fines. Martha s’adressa à elle :

— Eloïse, apporte-nous la bouteille spéciale.

— Tout de suite, Madame !

Faisant claquer ses haut talons sur le sol de marbre, la jeune fille disparut par une porte intérieure. Martha eut un petit rire.

— Une vraie perle ! Comment la trouvez-vous ?

— Troublante, avoua Roland sans fausse honte.

Martha l’entraîna au salon. Ils étaient à peine assis sur le canapé qu’Eloïse revint avec un plateau. Roland constata avec surprise que trois coupes voisinaient avec le seau à champagne. Sa patronne lui offrait-elle à boire en même temps qu’à ses invités ? Après avoir fait le service, la soubrette prit le dernier verre et le leva.

— A votre réussite, monsieur ! Gagnez beaucoup d’argent et amusez-vous bien !

Elle but d’un trait pendant que Roland souriait d’un air contraint.

Martha vida sa coupe, la posa sur la table basse.

— Ce n’est pas tout, mon cher Roland. Il faudrait quand même que vous nous montriez vos capacités, dit-elle d’un ton sec, professionnel.

Roland eut l’impression d’être une marchandise, mais, après tout, c’était la stricte vérité. Martha lui demanda de se lever, de se cambrer, de tourner sur lui-même, une main à la hanche.

— N’ayez pas peur de vous mettre en valeur. Profitez de votre physique avantageux

Il obéit, de plus en plus troublé par la sensation de devenir une marionnette. Martha lui demanda de faire quelques pas puis, l’air de ne pas y toucher, laissa tomber :

— Maintenant, faites-nous apprécier vos trésors cachés ! Déshabillez-vous !

Roland retira son blouson, hésita… Comme un artiste en scène, le trac le paralysait au moment de se mettre nu devant les deux inconnues. Il le faisait sans gêne avec Solange, sa fiancée, mais les regards insistants d’Eloïse et de sa patronne le mettaient mal à l’aise. Elles ressemblaient à deux chattes épiant une proie. Martha s’impatienta.

— Ne restez pas planté comme un piquet. Marchez, mais enlevez d’abord vos chaussures.

Roland obéit, soulagé de se laisser guider. Il se retrouva bientôt en sous-vêtements. Eloïse émit un sifflement.

— Il est monté comme un étalon. Ça donne envie de l’essayer tout de suite.

L’ œil avide, elle fixait la bosse qui déformait le slip de Roland. Ce dernier, au comble de la gêne, s’efforçait de faire bonne contenance. Son excitation n’en diminuait pas pour autant. Martha se mit à rire.

— Du calme, petite gourmande ! Laisse notre invité terminer son strip-tease.

Roland ôta son tee-shirt, ses chaussettes. Au moment de retirer son slip, il eut un scrupule mais il était trop tard pour reculer. De toute façon il était trop excité.

Quand il fut déculotté, Martha lui demanda de se tenir cambré, mains dans le dos, jambes écartées.

— Certaines de vos clientes se contenteront de regarder, tout au plus de toucher. Il vous faudra les satisfaire, apprendre à vous maîtriser.

Roland fit la grimace. S’il était aussi excité que maintenant, cela promettait. Docilement suivant les indications de Martha, il fit un tour sur lui-même, se déplaça de long en large. Enfin, elle dit :

— Bien ! Etape suivante ! A toi, Eloïse !

La bonne antillaise quitta le canapé pour s’installer dans un fauteuil. Elle avait pris un air hautain qui ne s’accordait pas avec son costume.

— Venez à mes pieds, je vous prie !

Roland eut une bouffée de honte mais il s’ agenouilla devant la jeune fille, qui avança les fesses au bord du siège.

— Faites votre travail !

La façon dont elle tendait son ventre, et écartait les cuisses ne laissait place à aucune équivoque. Elle portait un slip étroit d’où ses poils crépus débordaient. Le mont de Vénus gonflait la dentelle blanche à la manière d’un fruit bien fendu. Le tissu mouillé, les cuisses nues dégageaient une odeur forte qui monta à la tête de Roland. L’espace d’un instant, Il eut envie de s’emparer d’Eloïse, de la culbuter, de la pénétrer sans autre forme de procès. Il se reprit. La jeune fille ne demanderait sans doute pas mieux ; mais Martha considérerait sûrement qu’il avait raté le test et le renverrait. Il souleva les cuisses d’Eloïse pour faire glisser sa culotte sous ses fesses. Elle se tortilla sur le siège.

— Vite, mon cher, je n’en peux plus.

Elle jouait son personnage de femme distinguée mais son excitation n’était pas feinte. Sa vulve béante ressemblait à une entaille au cœur de la toison. Son clitoris dardait, presque aussi gros qu’une olive. Roland jeta le slip trempé avant d’avancer sa tête sous la jupe de la bonne. Du bout de la langue, Il effleura les muqueuses couvertes de mouille. Eloïse poussa un gémissement.

— Oh, madame, ce qu’il me fait ! Je ne vais pas pouvoir tenir.

— Tu connais le marché : le martinet si tu jouis en moins de deux minutes, une prime au-delà.

Emoustillé, Roland lécha plus vite et plus fort le clitoris et les bords du vagin. Eloïse ne fut pas dupe.

— Il veut me faire fouetter, il me rend folle.

— Résiste ! Je double la prime.

Appât du gain, crainte du martinet, ou les deux, Roland sentit la jeune fille se raidir. Son ventre se crispait, comme si elle nouait ses muscles pour se maitriser. Voyant qu’il n’arrivait à rien en la léchant il aspira son clitoris entre ses lèvres. Elle cria :

— Non, pas ça !

Avec une âcre satisfaction, il mordilla la minuscule tête de chair. Il allait lui apprendre, à cette mijaurée, à jouer les grandes dames pour le compte de sa patronne. Elle allait jouir comme les autres ; tant mieux si le martinet lui rougissait le cul. Eloïse poussa une plainte stridente en gigotant sur le fauteuil. Son bas-ventre s’écrasait par saccades brutales sur la bouche de Roland envahie par une coulée de mouille salée. Il se dégagea de sous la robe, essuya son visage souillé. Vautrée sur le siège, Eloïse reprenait tant bien que mal sa respiration. Sur le canapé, Martha fixait un chronomètre en or.

— A quelques secondes près, tu avais droit à la fessée.

Roland discerna du regret dans sa voix. Le soulagement d’Eloïse était bien visible. Elle se releva, rabattit sa robe. Ses seins se soulevaient encore à un rythme rapide mais c’est d’une voix à peu près normale qu’elle dit :

— Si Madame le permet, je me retire. Ce vicieux m’a épuisée.

— Doucement, le test n’est pas fini. Notre invité bande comme un singe en rut.

Eloïse jeta un coup d’œil à la queue dressée. L’Antillaise semblait à la fois fascinée, apeurée par la dimension de l’organe, et pleine de rancune. Elle n’avait sans doute pas oublié la menace du martinet qui avait failli s’abattre sur ses fesses.

— Je crois, Madame, qu’il est beaucoup trop gros pour moi.

— Je pensais que tu aimais ça, les grosses queues.Allez, à genoux sur le fauteuil ! Martha baissa la voix pour ajouter d’un ton doucereux :

— N’oublie pas ! En cas de refus d’obéissance, c’est le gros fouet !

Eloïse avait déjà dû goûter à l’instrument car son teint vira au gris. Elle exécuta avec empressement l’ordre de sa patronne, releva sa robe, sans que personne ne l’ait demandé, exposant ses fesses rondes à la chair lourde, à la peau brune marquée de grains de beauté. La raie était haute et serrée. Roland remarqua les stries foncées, certaines étaient plus épaisses que d’autres. Apparemment, Eloïse avait été flagellée plus d’une fois, par des instruments variés. Sa docilité face à la menace du fouet s’expliquait. Sur un ordre de Martha, Roland la prit aux hanches. Elle se cambra pour offrir son sexe suintant de mouille, mais sa patronne la corrigea tout de suite.

— Non ! Roland va te la mettre dans le cul.

— Madame, il va me faire très mal avec son gros machin, s’exclama la bonne, paniquée.

Martha tendit un tube de pommade à Roland.

— Lubrifiez-lui son petit trou, à cette douillette.

Roland déposa une noix de crème au bout de ses doigts. Eloïse serra peureusement les fesses. Sa patronne lui fit une remarque acide :

— Détends-toi, idiote, et tout ira bien.

La jeune fille se décrispa. Roland enfonça les doigts dans la raie des fesses. Elle donna un coup de reins quand il frôla son anus. A l’odeur de son entrecuisse, on comprenait qu’elle était toujours aussi excitée. Elle se plaignit :

— J’ai honte ! C’est trop sale !

— Je sais que tu aimes quand c’est sale. Cesse de pleurnicher ou tu vas l’avoir, le fouet.

Se le tenant pour dit, Eloïse laissa Roland enfoncer ses doigts pleins de crème dans son anus. Elle avait beau dire, elle avait déjà reçu des queues de belle taille car son orifice était relâché. Bientôt, alors que Roland lui enduisait l’intérieur du conduit de pommade, elle donna de petits coups de reins en arrière. Sa respiration s’était accélérée. Martha donna une tape sur les fesses de Roland.

— Allez-y ! Elle est à point.

Il souleva la bonne par les hanches pour l’amener à hauteur de sa queue. Elle eut une crispation quand il appuya son gland sur son anus mais elle se reprit tout de suite. Roland força, l’extrémité de sa queue pénétra de quelques centimètres dans l’ouverture. Martha l’encouragea d’une voix pressante.

— N’ayez pas peur ! Enfilez-la d’un coup. Elle en a vu d’autres.

Roland n’hésita plus. D’ailleurs, il était trop excité pour patienter davantage. Il poussa sans douceur, l’anneau de muscle céda. Sa verge s’enfonça d’un mouvement lent mais continu ; Eloïse cria :

— Arrêtez ! C’est atroce ! Vous me déchirez !

— Ne faites pas attention ! Elle dit chaque fois la même chose, ricana Martha.

Roland avait fait pénétrer toute la longueur de sa verge. Son ventre touchait les fesses humides de sueur de la fille. Il marqua un temps d’arrêt, puis très vite entama un va-et-vient auquel Eloïse répondit en lançant son cul en arrière. Très excitée, elle gémissait d’une voix de plus en plus stridente, griffait le dossier du fauteuil. En jouissant, elle cria :

— Oh oui ! C’est bon !

Ses plaintes se mêlèrent à celles de Roland, dont les couilles pleines se vidaient comme si elles ne devaient jamais s’arrêter. Inquiète, Martha les incita à modérer leurs transports.

— L’appartement est insonorisé, mais tout de même.

Essoufflé, Roland se retira, ramenant en même temps que sa queue un paquet de sperme qui s’étala autour de l’anus d’Eloïse. Celle-ci était prostrée sur le fauteuil. Elle frissonnait, sans forces, comme une poupée de chiffon. Sa patronne l’aida à se relever et à remettre de 1’ordre dans sa tenue. Bientôt, elle quitta la pièce d’un air absent.

A présent que son excitation était apaisée, Roland attendait bras ballants, honteux, ne sachant que faire. Martha lui suggéra d’aller à la salle de bains, à l’autre bout du couloir. Quand il revint, lavé et rhabillé, elle lui offrit une coupe de champagne et leva la sienne.

— A notre association ! Je sens qu’elle va être fructueuse.

Roland but pour dissimuler sa gêne. Il prit congé un peu plus tard, après avoir laissé son numéro de téléphone.

— Je ne tarderais pas à vous contacter, dit Martha.

Dans la rue, il eut l’impression de venir d’un autre monde.

CHAPITRE III

Roland pose nu

Les jours passaient, Martha ne se manifestait pas. Roland n’en était pas mécontent, au fond. Avec le recul, il jugeait le marché stupide. Il trouverait bien un autre moyen de recueillir des informations pour sa thèse. Si Martha appelait, il répondrait qu’il était désolé, qu’il avait changé d’avis et que leur accord ne l’intéressait plus.

Un soir, en ouvrant la porte de sa piaule, rue Jean-Pierre Timbaud, il resta figé de stupeur. Martha se prélassait dans le vieux fauteuil, une pile de Science & vie à ses pieds, sur la moquette défraîchie. Son tailleur Chanel était aussi incongru en ce lieu qu’un réfrigérateur au Pôle. Roland bafouilla :

— Que faites-vous là ?

— Je vous attendais !

Elle avait répondu comme si ça allait de soi. Roland sentit la colère l’envahir. Après tout, il était chez lui !

— Comment êtes-vous entrée ?

— Je me suis permis de prendre les empreintes de vos clefs, l’autre jour. Et quelques photos de vos ébats avec Eloïse.

Roland eut l’impression que les mâchoires d’un piège se refermaient sur lui. Dans quoi s’était-il laissé entraîner ?

— Mais pourquoi avez-vous fait ça ?

Le visage rieur de Martha redevint sérieux.

— Je voulais vérifier si vous étiez vraiment étudiant. Et puis…

Elle eut un sourire à faire froid dans le dos.

— J’ai eu des candidats qui se sont défilés. Incidemment, je vous signale que j’ai des relations haut placées dans le milieu universitaire. Vous comprenez ce que je veux dire ?

Roland acquiesça, déconfit. La menace était claire. Dire qu’il avait cru pouvoir se dédire. Martha s’approcha de la commode où trônait une photo de Solange.

— Très jolie, votre fiancée ! Elle devrait venir me voir.

— Laissez-la en dehors de tout ça.

La véhémence du ton fit rire Martha mais, retrouvant vite son sérieux, elle jeta un coup d’œil à sa montre.

— Posez vos affaires, nous partons. Nous sommes attendus !

Elle verrouilla la porte de la chambre derrière eux, au grand désarroi de Roland. Aucun geste n’aurait pu mieux signifier qu’il n’était plus chez lui.

Devant l’immeuble, Martha ouvrit les portières d’une Triumph rouge. Roland avait remarqué la petite bombe en arrivant mais il imaginait plus volontiers Martha dans une Bentley avec chauffeur. En démarrant, elle fit hurler les pneus. Roland eut l’impression d’être catapulté. Il n’avait pas eu le temps de se remettre que déjà ils atteignaient le boulevard Richard Lenoir. Martha braqua à gauche, en direction du boulevard Voltaire et de la place de la Nation. Sentant la voiture pencher dangereusement sur le côté, Roland protesta.

— Doucement ! Vous allez faire un tonneau.

Martha s’excusa, puis révéla qu’elle avait couru dans des rallyes. Cela ne rassura pas Roland. Ils atteignirent Vincennes. Martha s’engagea dans une rue écartée, avant de faire halte devant la grille d’un pavillon. Elle invita Roland à descendre.

— Inutile de sonner. Entrez et faites le tour de la maison. Je reviendrai vous chercher.

Alors qu’il mettait pied à terre, elle l’appela.

— N’oubliez pas notre marché. Je peux compter sur vous pour être à la hauteur ?

Roland acquiesça, gêné. Il poussa la grille. La maison était bien entretenue mais au premier abord, rien ne laissait deviner qu’une richissime cliente de Martha y habitait. Derrière, Roland découvrit une sorte de hangar bas. S’approchant de la porte grande ouverte, il aperçut des toiles et des chevalets. Une femme en blouse blanche s’activait, palette en main. Elle se retourna. Son visage sévère barré par une paire de lunettes se détendit.

— Vous êtes le protégé de Martha ? Entrez !

Elle avait une quarantaine d’années. Ses cheveux noirs étaient coupés court. Sa blouse tachée de peinture dissimulait son corps, mais elle semblait bien en chair. Ses yeux noirs, larges et brillants, examinaient Roland, qui se demanda comment elle se comportait au lit ? A ses lèvres sensuelles et à sa figure énergique, elle devait être exigeante. Il eut honte de penser à ça mais, après tout, cela faisait partie de son rôle d’étalon vénal. Elle parut satisfaite.

— Martha avait raison. Vous êtes bien balancé. Je suis Adeline, et vous ?

— Roland.

Adeline montra une chaise, dans un coin.

— Mets-toi à l’aise ! Que je voie à quoi tu ressembles à poil.

Surpris par le tutoiement, Roland ôta son blouson. A première vue, Adeline voulait un modèle, non un amant. Il était soulagé d’un côté, mais déçu de l’autre. Elle n’était pas si mal.

Quand il fut nu, Adeline le fit se placer au milieu de l’atelier. Elle tourna lentement autour de lui.

— Joli ! Cou fin, deltoïdes développés, dos évasé, ventre plat, fesses fermes…

Roland était flatté et mal à l’aise. Ce fut pire quand Adeline entreprit de le palper. Son sexe s’érigea, à sa grande honte. Adeline rit ; elle était devenue rouge. Sa respiration s’était accélérée.

— Comment fait Martha pour dénicher des mâles aussi beaux et aussi chauds ?

Roland se garda de répondre. Adeline le palpait de manière de plus en plus précise. Ses mains, d’abord cantonnées aux épaules, au dos, se rapprochaient du ventre et des fesses. Alors qu’il s’attendait à ce qu’elle lui touche le sexe, elle s’écarta de lui, à regret.

— Ce n’est pas tout, il faut penser au travail. Mets une main en l’air, une autre sur les hanches ! Cambre-toi !

Roland s’exécuta. Un miroir lui renvoya son image. Il se trouva ridicule dans cette posture de danseuse de flamenco avec son sexe érigé. Adeline paraissait plus troublée que jamais. D’une voix rauque, elle lui ordonna d’écarter les jambes.

— Oui, comme ça ! Ne bouge plus !

Avec des gestes fébriles, elle mit une toile vierge sur le chevalet, prépara sa palette.

— Surtout ne bouge pas, répéta-t-elle.

Le temps parut long à Roland pendant qu’elle jetait les couleurs sur la toile. Bientôt, une crampe gagna son bras levé, puis un mollet ; il bandait toujours. Sa queue se crispait par saccades, étirant désagréablement son prépuce. Il avait connu des situations plus confortables. Aussi fut-il soulagé quand Adeline annonça :

— C’est fini ! Tu peux baisser le bras!

Roland se détendit puis, curieux, s’approcha du chevalet. Il fut déçu. Adeline n’était pas une adepte du figuratif. Elle avait barbouillé sa toile de couleurs et de formes bizarres. Néanmoins, il se garda de la contredire quand elle annonça, en se rengorgeant :

— Tu m’as bien inspirée. Je suis contente de moi. Il faut arroser ça !

L’atelier était accolé à l’arrière du pavillon. Une porte communiquait avec une pièce mi-salon, mi-bureau. D’un buffet bas, Adeline sortit une bouteille de bourbon et deux verres pendant que Roland, interloqué, examinait les gravures des murs. Elles représentaient la maîtresse des lieux, le plus souvent nue, ou habillée de dessous fendus qui la rendaient très indécente. Les postures étaient obscènes. Sur la plupart des photos, elle se tenait à quatre pattes, fesses face à l’objectif, ou allongée sur le dos, cuisses ouvertes. Le cliché le plus cru, fascina Roland. Adeline était assise sur un pouf, jambes écartées et repliées. A deux mains, elle étirait les lèvres de son sexe. Le plan était suffisamment rapproché pour permettre de voir les replis de la vulve, l’entrée du vagin, d’où suintait un filet de mouille, et même le clitoris d’une grosseur peu commune. Son bas-ventre rasé, à peine hâlé, faisait ressortir la rougeur sanguine des chairs intimes.

Tout à sa contemplation, Roland avait oublié la présence d’Adeline. Il sursauta quand elle vint près de lui.

— Ça vous plaît ? J’ai toujours aimé le nu artistique.

Elle semblait sérieuse. Roland s’abstint d’exprimer son opinion. Il trouvait les photos excitantes mais peu artistiques. Adeline lui tendit un verre de bourbon. Quand il le prit, elle lui caressa la queue.

— Vous n’avez pas débandé depuis tout à l’heure.

Elle sortit un appareil photo du meuble où elle avait pris le bourbon et les verres.

— Un queue aussi grosse, aussi vaillante, il faut en garder un souvenir.

Roland se prêta complaisamment à son caprice, s’étonnant qu’elle fasse autant de clichés de ses fesses que de son sexe. Adeline n’était qu’une vicieuse qui cachait son jeu. L’art était un prétexte.

Ils s’installèrent sur le canapé, vidèrent leur verre, avant de s’observer du coin de l’œil. Roland avait du mal à maîtriser son excitation. Quant à Adeline, elle était rouge. Avec un sourire vicieux, elle demanda :

— Ça ne vous gêne pas le gourdin que vous avez là ?

— Si, avoua Roland. J’ai même mal tant c’est dur.

Il eut un sursaut et faillit éjaculer quand Adeline lui caressa le sexe du bout des doigts.

— Ce serait pas charitable de vous laisser dans cet état.

Elle se leva pour déboutonner sa blouse. Roland constata qu’elle ne portait qu’une culotte. Malgré leur poids, ses seins pointaient avec arrogance. Les bouts bruns étaient fripés. Elle les roula entre ses doigts.

— Alors ? Comment me trouvez-vous ?

— Bandante ! répliqua Roland.

Avec un rire de gamine dessalée, Adeline retira sa blouse. Elle baissa sa culotte, dévoilant son ventre bombé. Les photos devaient être anciennes ; une toison touffue, d’un noir de jais, ornait son mont de Vénus. Cependant les poils ne cachaient pas les lèvres du sexe qui semblaient plus épaisses que sur les clichés. Elles bâillaient, révélant les longues nymphes déployées en corolle. Des gouttes de mouille suintant du vagin, glissèrent sur la moquette sans qu’Adeline s’en soucie. Avec coquetterie, elle se retourna, tortilla ses fesses, un peu trop lourdes mais agréables. Des stries blanchâtres parsemaient les rondeurs joufflues. Quand Roland lui en fit la remarque, elle éclata de rire.

— J’ai eu un mec qui ne pouvait bander qu’en me fouettant. Ça ne me plaisait pas mais après il me baisait comme un dieu.

Elle fit demi-tour, accrut l’écartement de sa fente avec ses doigts. La mouille envahissait les replis de sa vulve. Elle donna quelques coups de reins avant de demander d’une voix rauque :

— Et toi ? Tu as déjà fouetté une femme ?

— Jamais ! Je n’ai pas besoin de ça, répliqua Roland.

Adeline ne parut pas entendre. Cramoisie, elle frissonnait de la tête aux pieds. Elle s’agenouilla sur le canapé, creusa les reins en bafouillant :

— Viens vite ! Je suis à bout !

Roland ne demandait pas mieux. Lui aussi n’en pouvait plus. Il fléchit les genoux pour amener son sexe à la bonne hauteur, prit Adeline à la taille. Elle cria d’une voix aiguë quand il la pénétra.

— Oui! Mets-la-moi à fond. J’aime les grosses queues, tu sais !

Sans attendre, Roland entama un puissant va-et-vient. Chacun de ses coups de reins décollait les genoux d’Adeline du canapé. Elle criait en griffant le dossier. Roland accéléra le rythme de ses allées et venues. Il avait beau essayer de se contrôler, il sentait qu’il allait jouir. Autant en finir, tant pis pour Adeline. Elle atteignit l’orgasme au moment où il commençait à éjaculer. Le canapé tangua sous la violence de leurs mouvements avant qu’ils s’affalent l’un sur l’autre.

Retrouvant son souffle, Adeline se dégagea. Elle remit sa blouse, pas sa culotte.

— Je vous remercie ! Vous m’avez très bien fait l’amour.

Le retour au vouvoiement donna l’impression à Roland d’être devenu un objet encombrant. Adeline lui indiqua la salle de bains à l’étage. Il s’empressa d’y aller.

Redescendant au salon, nu car ses vêtements se trouvaient toujours à l’atelier, il eut la surprise de découvrir Martha, seule, sirotant un bourbon.

— Félicitations ! Adeline m’a dit que vous aviez été très bien.

Elle sortit un objet brillant de son sac à main, l’enfila sur le sexe de Roland, qui sentit des pattes se refermer avec un déclic derrière ses couilles.

— Qu’est-ce que vous m’avez fait ?

— Voyez-vous même, mon cher !

Elle le poussa devant le miroir du buffet. Un tube grillagé en acier chromé lui enserrait la queue.

— Ça s’appelle une cage de chasteté. Je vous l’enlèverai en mission. Entre-temps ça vous préservera des tentations.

Roland, penaud, pensa que c’était surtout pour accroître son emprise sur lui qu’elle l’avait ainsi équipé. A se demander si c’était l’appât du gain ou la jouissance de jouer les dominatrices qui la poussait à faire l’entremetteuse. En tout cas, elle l’avait bien eu. Comment expliquer ça à Solange ?

CHAPITRE IV

Solange veut faire comme son fiancé

Martha déposa Roland au pied de son immeuble. A peine était-il descendu de la Triumph qu’elle démarrait en trombe. Il se sentait mal à l’aise. Entre ses cuisses, la cage de chasteté le gênait, et lui rappelait à chaque instant son asservissement. Le mieux était de rentrer et de boire une rasade d’alcool, avant de faire le point.

Assise en tailleur sur la moquette de son studio, Solange regardait une émission de variétés à la télévision. Selon son habitude, elle n’avait sur elle qu’un soutien-gorge et une culotte, aussi réduits l’un que l’autre. Roland, surpris de la trouver si tôt chez lui, resta figé sur le seuil. Elle vint l’embrasser.

— Où étais-tu passé ? Ça fait une heure que je t’attends!

— J’avais à faire, bafouilla Roland.

Sa fiancée l’observait, sourcils froncés. Elle était plus excitante que jamais avec ses cheveux noirs qui lui arrivaient au milieu du dos, son visage en forme de cœur, son corps mince aux seins et aux fesses menus. Roland sentit sa queue durcir. Il fit la grimace. La cage de chasteté comprimait son membre. La perplexité de Solange s’accrut.

— Tu en fais une tête ! Qu’est-ce qui se passe?

— Je vais t’expliquer mais laisse-moi boire un coup. J’en ai besoin.

Roland prit une bouteille de vodka dans le placard et but à même le goulot. Solange ne fit aucun commentaire, mais ses yeux écarquillés disaient sa stupéfaction. Roland reposa la bouteille.

— Bon alors voilà, commença-t-il…

En révélant son histoire, il s’attendait à tout de la part de Solange : ahurissement, colère, voire grande scène de jalousie avec gifles et larmes, mais pas à ce qu’elle éclate de rire.

— Tu dis que cette bonne femme t’a mis la queue sous clef ? Tu me fais marcher ?

Vexé, Roland baissa son pantalon et son slip. Solange cessa de rire. Elle toucha la verge prisonnière dans la cage de chasteté comme si elle ne croyait pas ce qu’elle voyait. Ensuite, elle se remit à hoqueter, au grand désarroi de Roland

— Alors, c’est vrai ! Au fond, c’est bien fait ! Ça t’apprendra à fourrer ta queue ailleurs.

Roland fit la grimace en se reculottant. Solange retrouva son sérieux. Elle fronçait les sourcils comme si elle réfléchissait.

— N’empêche, il va falloir que j’en trouve un autre pour me baiser, à présent.

— Tu plaisantes, j’espère ? dit Roland, alarmé.

A voir la mine de Solange, il comprit qu’elle n’était plus d’humeur à s’amuser. Elle avait une expression bizarre, lointaine, et elle était rouge.

— Pourquoi me gêner ? Tu as bien accepté le marché de cette bonne femme, toi !

Roland fixait le bout de ses souliers. Solange eut un drôle de sourire. Elle parut peser le pour et le contre avant de dire :

— Tu devrais me présenter cette Martha pour qu’elle me prenne dans son équipe. Je ne suis pas riche, moi ! Nous serions quittes.

Roland n’en crut pas ses oreilles. Il avait toujours pris sa fiancée pour une fille sage, voire un peu nunuche. Voilà qu’elle parlait sans sourciller de se livrer à l’entremetteuse. Il voulut protester, Solange lui coupa la parole.

— De toute manière, je la trouverai toute seule. Ce n’est pas difficile, d’après ce que tu m’as dit.

Roland comprit qu’il était inutile de discuter.

— C’est bon, je vais l’appeler, fit-il, vaincu.

Au téléphone, Martha ne cacha pas son intérêt.

— J’ai hâte de connaître votre fiancée. Venez donc dîner chez moi.

Roland espéra que, mise au pied du mur, Solange hésiterait, voire renoncerait. Elle se contenta de dire :

— Elle est décidée, ta bonne femme, et elle sait vivre. Allons-y !

CHAPITRE V

Roland encule sa fiancée

Une demi-heure plus tard, ils sonnaient chez Martha. Eloïse, la bonne antillaise, leur ouvrit. Elle fixa Solange avec un intérêt qui rendit Roland jaloux.

— Madame va être contente ! Elle adore les jeunes filles.

Solange bredouilla une brève réponse. Sa belle assurance s’était envolée. Déjà, Eloïse les entraînait au salon.

Martha était assise sur le canapé, dans un somptueux déshabillé vert pâle presque transparent. Il était évident qu’elle ne portait rien dessous. Ses seins lourds bougeaient au moindre mouvement. Son triangle de poils noirs était parfaitement visible. Elle se leva avec un mouvement gracieux pour accueillir les nouveaux arrivants. Elle tendit la main à Roland, mais embrassa Solange.

— Vous n’avez pas honte, mon cher ? Vous auriez dû me présenter plus tôt votre adorable fiancée.

Le garçon rougit sans répondre. La tenue de Martha lui faisait de l’effet. La cage de chasteté serrait sa queue.

Martha les fit asseoir sur le canapé. Elle appela Eloïse pour servir le champagne. Solange s’étonna.

— Du champagne avant le dîner ?

— Ça vaut tous les apéritifs. Je ne bois pas autre chose.

La jeune fille rougit. Martha lui caressa le genou.

— Vous portez un jean ? C’est la mode mais enlevez-le. Je suis sûre que vous avez de jolies jambes.

Roland se dit qu’elle était très forte. Son ton insinuant faisait qu’on ne pouvait rien lui refuser. Elle l’avait déjà subjugué, lui. Solange, malgré son caractère indépendant, se leva pour retirer son pantalon. Au moment où elle allait se rasseoir, Martha lui demanda de rester debout.

— C’est bien ce que je disais. Vous avez de jolies jambes. Laissez-moi les admirer.

Roland était au supplice. La docilité de Solange augmentait sa jalousie mais la situation l’excitait. La cage de chasteté meurtrissait sa queue.

Sur une suggestion de Martha, Solange fit quelques pas. Elle portait un tee-shirt court qui laissait à découvert ses petites fesses rondes moulées dans un slip bleu. Ses longues cuisses fines la faisaient paraître plus svelte. Quand Martha le lui demanda, elle pivota sur elle-même, remua son derrière. Eloïse apparut avec le champagne. Solange reprit place sur le canapé pendant que la bonne faisait la service. Avant de se retirer, cette dernière annonça :

— Le lunch est prêt, Madame.

— Vous pouvez servir !

Eloïse revint bientôt avec un plateau copieusement garni.

Durant le repas, Martha ne cessa de parler de la nécessité de manger avec mesure pour garder un beau corps jusqu’à un âge avancé. Elle ne devait pas avoir la même opinion vis-à-vis de l’alcool car elle n’arrêtait pas de remplir les verres. Après le dessert ses invités étaient éméchés, surtout Solange qui riait à tout propos.

Eloïse débarrassa la table basse et revint très vite. En la voyant attendre, les mains derrière le dos, Roland comprit que les choses sérieuses allaient commencer. Martha, qui parlait de choses insignifiantes avec Solange, changea de ton.

— Si j’ai bien compris votre fiancé, vous êtes tentée de faire partie de mon équipe ?

Plus rouge qu’une pivoine, Solange acquiesça. Martha lui demanda de se lever.

— Déshabillez-vous complètement. Je veux voir ce que vous avez à vendre.

Le propos fit sursauter la jeune fille. Roland ne broncha pas. Il savait que Martha passait sans avertissement de la périphrase la plus châtiée aux propos les plus crus. Si Solange était choquée, elle ne pouvait s’en prendre qu’à elle-même. Après une hésitation, celle-ci enleva son tee-shirt, dévoilant ses petits seins aux longues pointes. Martha manifesta sa désapprobation.

— Prenez l’habitude de mettre un soutien-gorge. Une poitrine mise en valeur par une lingerie sexy est plus excitante que nue. Elle est cachée et offerte, vous comprenez ?

— Oui, madame, dit Solange sans conviction.

Elle baissa lentement sa culotte selon les indications de Martha, qui ne dissimula pas sa déception en voyant le maigre duvet de son bas-ventre.

— Pour exciter les hommes, il faut beaucoup de poils… ou pas du tout. Eloïse ! Va chercher le matériel.

La bonne revint avec une serviette de toilette, une bombe de crème à raser et un rasoir mécanique. Solange paniqua.

— Qu’est-ce qu’elle va me faire ?

— Une belle motte bien lisse, répliqua Martha. C’est une experte.

Eloïse rapprocha deux poufs, étala la serviette et invita Solange à s’allonger sur le dos. La jeune fille s’exécuta de mauvaise grâce. Quand la bonne lui couvrit le bas-ventre de mousse, elle protesta.

— Ça va me brûler !

— Ne joue pas les douillettes! C’est de la crème douce, exprès pour les peaux fragiles, répliqua Eloïse.

Solange se crispa quand la bonne approcha le rasoir de son entrecuisse.

— Détends-toi, idiote! Ne remue pas !

— Allons ! Ne sois pas trop méchante, intervint Martha d’un ton bonhomme.

La bonne traça une large sillon dans la mousse qui couvrait le mont de Vénus de Solange. Roland entendit distinctement le crissement de la lame dans les poils. Il grimaça de douleur. Martha le fixa d’un air intrigué.

— Que vous arrive-t-il, mon cher ?

Roland hésita. Il n’osait pas révéler que le spectacle d’Eloïse rasant sa fiancée l’excitait. Cependant, la pression de la cage de chasteté sur sa queue devenant insupportable, il avoua :

— Votre appareil me fait mal.

Riant, Martha alla chercher une clef dans un secrétaire. Elle revint près du canapé.

— Levez-vous et baissez votre pantalon.

Roland s’exécuta avec empressement. Avec un indicible soulagement, il sentit la cage de chasteté glisser le long de sa queue. Celle-ci se détendit comme un ressort. Elle était rouge, marquée de traces sombres là où les anneaux et les tiges s’étaient imprimés dans la chair. Martha parut ennuyée.

— J’aurais dû vous enlever cet appareil plus tôt. Restez comme ça, que votre irritation se calme.

Roland ne demandait pas mieux. Son sexe se raidissait, prêt à éjaculer.

Eloïse poursuivait son travail. En quelques coups de rasoir, elle avait supprimé la majeure partie de la touffe de Solange. Elle s’attaquait aux poils, plus fournis et plus résistants, des bords de la fente. La proximité des larges lèvres bistre l’obligeait à manier son instrument avec précaution. Solange ne semblait pas inquiète. La rougeur de son visage, ses pointes de sein dardées trahissaient son excitation. Elle esquissa un mouvement de reins, qu’Eloïse réprima en lui appuyant sur le ventre.

— Reste tranquille ! Ça va bientôt être fini !

A petits coups précis, elle décapa les derniers poils.

— Voilà ! Tu peux te lever !

Solange se mit debout face au canapé, les mains dans le dos. Le rasoir avait rougi sa motte imberbe, qui ressortait d’autant mieux sur la peau hâlée. Les lèvres du sexe s’écartèrent, une goutte de mouille en suinta. Martha hocha la tête.

— Vous êtes tout à fait excitante comme ça. L’autre côté maintenant.

Solange ouvrit de grands yeux. Martha, avec une patience indulgente, expliqua :

— Il faut enlever aussi les poils entre les fesses.

Solange bégaya :

— Mais c’est sale ! Je vais montrer…

— Votre petit trou ? Ce ne sera pas la dernière fois. D’ailleurs, mettez-vous en position. Il faut que je vérifie quelque chose.

Bon gré mal gré, Solange dut se placer à quatre pattes sur les poufs. Martha l’obligea à écarter les fesses avant de lui toucher l’anus.

— Vous n’avez jamais été enculée ? Roland, vous me décevez !

Le garçon rougit. Il en rêvait mais ses allusions à cette pratique s’étaient heurtées à l’hostilité de Solange. Cette dernière poussa un gémissement de honte quand Martha lui enfonça un doigt dans l’anus.

— Non, pas ça !

— Il faudra y passer. Eloïse, fais ton travail.

La bonne étala une copieuse giclée de crème le long de la raie du cul de Solange.

— C’est froid !

— Le rasoir va te réchauffer !

Eloïse s’attaqua à la masse blanche qui engluait le sillon fessier. Elle prit son temps, insistant autour du bourrelet de l’anus, au grand effroi de sa patiente. L’opération l’excitait car sa respiration devenait plus rapide. Martha la rappela à l’ordre.

— Je sais que tu adores t’occuper du petit trou des dames mais ne traîne pas quand même.

Eloïse essuya les dernières traces de mousse avec la serviette. Solange n’eut pas pour autant le droit de se relever. Elle comprit ce qui l’attendait quand Martha, armée d’un tube de gel, entreprit de lui lubrifier l’anus.

— Non ! Je ne veux pas.

Elle s’était dressée sur les genoux. D’une poigne ferme, Martha l’obligea à se remettre à quatre pattes, avant de lui donner une tape sèche sur les fesses.

— Tiens-toi tranquille, idiote ! Il vaut mieux que ce soit ton fiancé qui te dépucelle de ce côté !

Elle introduisit le bec du tube dans l’anus, appuya un bon coup. Du doigt, elle étala la crème à l’intérieur du conduit rectal. Roland constata que Solange ne semblait plus aussi réticente. Elle se cambrait, offrant son derrière avec complaisance, et, même, elle remua les hanches, à la satisfaction de Martha.

— Je le savais ! Les vicieuses comme toi font des manières mais elles aiment ça !

Elle s’écarta pour laisser la place à Roland.

— A vous de jouer, mon cher ! Soyez à la hauteur ! J’ai des clientes qui aiment être enculées.

Roland prit Solange à la taille. Elle le supplia de ne pas lui faire mal.

— N’aie pas peur ! Je vais y aller très doucement.

Il fit peser son gland sur l’anus, en forçant progressivement, tout en prodiguant des conseils.

— Détends-toi ! Cambre-toi bien, pousse comme si tu voulais faire caca.

L’orifice se dilatait. Le gland s’enfonça de quelques centimètres. Roland marqua un temps d’arrêt. Solange s’agita, sans doute involontairement.

Le membre progressa encore entre ses fesses ; elle se plaignit.

— Ça fait mal !

— Ne bouge pas ! Tu vas t’habituer !

Dès qu’il sentit l’anus se relâcher, Roland pénétra plus avant. Le gland avait disparu. Martha suivait les opérations avec attention.

— Le plus dur est fait.

Après un temps mort, Roland poussa encore. Sa queue glissait facilement dans l’anus de Solange qui griffait le siège en gémissant. Son fiancé annonça enfin :

— Ça y est, je t’ai tout mis !

— Ça fait mal… mais c’est bon, avoua Solange entre deux plaintes.

Roland entama un va-et-vient, lent d’abord, puis plus rapide. Solange réagit en donnant des coups de reins. Ses plaintes devinrent plus rauques. Désormais, Roland allait et venait librement entre ses fesses. Il accéléra son rythme, faisant claquer son ventre contre le derrière humide de sueur. Solange ne tarda pas à crier sa jouissance. Lui-même éjacula peu après.

Martha et Eloïse durent les aider à se dégager et les soutenir jusqu’à la salle de bains tant ils étaient épuisés. Un peu plus tard, tout le monde se retrouva au salon où la bonne servit le champagne. Martha souriait.

— J’ai rarement vu des partenaires aussi excités. Vous travaillerez en duo. J’ai des clients qui aiment ça.

Avant que le jeune couple prenne congé, elle remit sa cage de chasteté à Roland.

— Tant que vous n’êtes pas vraiment expérimenté, mieux vaut ménager vos forces.

Il acquiesça, gêné, alors que Solange dissimulait mal son envie de rire. Elle paraissait étrangement apaisée après cette expérience, même si de temps en temps une grimace de douleur indiquait que son anus la faisait souffrir.

CHAPITRE VI

Roland baise la bonne d’un couple de voyeurs

Roland se sentait fatigué. A l’université, la journée avait été épuisante. Par-dessus le marché, pendant la coupure du début de l’après-midi, Solange avait insisté pour qu’il joue au tennis avec elle. Elle savait pourtant que la cage de chasteté lui faisait mal quand il avait envie de bander. Elle semblait prendre un malin plaisir à le provoquer ou à l’entraîner dans des exercices physiques. Martha ne s’était pas manifestée depuis plusieurs jours, et il espérait qu’elle ne le contacterait pas ce soir.

En arrivant devant chez lui, il aperçut une puissante limousine aux vitres fumées et un chauffeur en uniforme, à proximité. Ce dernier l’avait vu. Il avança à sa rencontre, casquette à la main et demanda s’il était bien Roland Duvier.

— Oui, c’est moi !

— Martha a un travail pour vous. Si vous voulez bien me suivre.

Roland protesta qu’il devait d’abord poser ses affaires. L’homme l’assura qu’ils n’en auraient pas pour longtemps et qu’il pouvait les laisser dans la voiture. Il ouvrit la portière arrière de la limousine.

— Si Monsieur veut bien monter.

Mal à l’aise, Roland s’installa sur la banquette. Le véhicule était somptueux, le siège confortable mais il se demandait ce que lui avait préparé Martha. Il était en proie à une légère angoisse. Pourquoi n’était-elle pas venue elle-même le chercher ? Qui allait le délivrer de la cage de chasteté ?

Le chauffeur n’était pas bavard. Il répondit de manière évasive aux questions de Roland. Ils firent halte un moment plus tard dans le XVIIIe arrondissement devant la boutique d’un fripier.

De plus en plus perplexe, Roland suivit son compagnon à l’intérieur de la boutique. Le vendeur était un homme entre deux âges, petit et malingre, avec une blouse grise et un béret vissé sur le crâne.

— Voilà le jeune homme en question ?

Il fouilla parmi les cintres suspendus à des portants le long des murs.

— Je dois avoir ce qu’il faut.

Les bras chargés d’habits, il guida Roland jusqu’à une cabine d’essayage.

— Laissez vos vêtements ici.

Le rideau tiré, Roland se déshabilla et enfila le costume. Il y avait même un caleçon, un maillot de corps et des chaussettes. S’examinant dans la glace, il se trouva un air Belle Epoque avec sa redingote cintrée, son pantalon à sous-pieds, ses guêtres et son faux-col glacé.

Ecartant le rideau, le boutiquier apparut avec un jonc, un chapeau claque et des gants beurre frais. Il entraîna Roland devant une coiffeuse pour parfaire le déguisement en le maquillant et en lui collant une petite moustache. Le chauffeur, qui avait assisté à tout d’un air indifférent, jeta un coup d’ œil à sa montre.

— Il faut partir.

Dans la rue, Roland ne put s’empêcher de parader avec sa canne et son chapeau comme il l’avait vu faire dans les films. Les coups d’œil ahuris des passants le réjouirent mais le chauffeur semblait pressé.

— Dépêchez-vous. Vous aurez tout le temps de vous amuser là où nous allons.

Roland, à présent, était tout à fait intrigué. Quel rôle attendait-on de lui ? Son compagnon le déposa devant un hôtel particulier proche de la rue du Temple.

— Allez-y ! Je reviendrai vous chercher quand tout sera terminé.

Roland rajusta son chapeau et sa redingote avant de manier le heurtoir de bronze. La porte s’ouvrit un instant plus tard sur une jeune fille en tenue de soubrette. Elle ne parut pas surprise face à ce personnage d’une autre époque. Avec sa longue robe noire, son grand tablier blanc à bavette, son bonnet rond à bordure de dentelle, elle était aussi anachronique que Roland.

— Entrez vite ! Madame et Monsieur sont impatients de vous connaître.

Si l’appartement de Martha était luxueux, le décor intérieur de cet hôtel particulier était somptueux. Roland n’eut pas le loisir de le détailler. La bonne le fit entrer dans un petit salon où attendait un couple d’âge mûr habillé de façon désuète. La femme se leva, l’air soulagé.

— Nous n’espérions plus vous voir.

Elle tendait la main. Roland se reprit juste à temps et s’inclina pour l’effleurer d’un baiser. L’homme lui pressa vigoureusement les doigts.

— Mon cher Roland, je suis Antoine Verthieu. Voici, Agathe, mon épouse.

Roland se contenta de répondre par une vague formule de courtoisie. Il devait jouer un rôle mais ne savait pas lequel.

Verthieu le fit asseoir face au canapé où sa femme et lui-même étaient installés, avant de lui offrir un cigare et un verre de cognac.

— Alors, vous voulez épouser Mélanie ? Ma foi, c’est à vos risques et périls, mon cher. Elle est coquine !

Roland resta indécis, avant de réaliser. Il devait se comporter comme le prétendant de la fille de la maison.

— Je sais qu’elle est espiègle, monsieur, mais je suis sûr qu’elle a un très bon fond.

— L’amour est aveugle, soupira Verthieu.

— Ne sois pas trop méchant avec elle, fit sa femme.

Elle baissa les yeux avec un sourire embarrassé, avant de poursuivre :

— C’est une nature généreuse, trop même, vous voyez ce que je veux dire ?

Roland n’eut pas à se forcer pour faire une moue d’incompréhension. Mme Verthieu eut un petit rire qui sonnait faux.

— Elle sera très exigeante au lit, voilà !

— Pourrez-vous la satisfaire ? Là est la question. Il nous faudrait une démonstration, renchérit son mari.

On y était ! Roland détailla discrètement Mme Verthieu (si c’était son vrai nom). Elle était encore appétissante. En outre, le côté malsain du jeu l’excitait. Son sexe durcit, lui rappelant aussitôt la présence de la cage de chasteté.

Mme Verthieu, rouge comme une pivoine, dit sans conviction :

— Voyons, mon ami, c’est indécent.

— Pense à Mélanie ! Evidemment, il faut une partenaire pour notre invité.

Ils jouaient mal la comédie mais cela n’avait aucune importance pour Roland, dont l’excitation augmentait. Mme Verthieu eut un rire forcé.

— Je me dévoue ?

— Mais non ! Je ne veux pas offenser ta pudeur.

Verthieu agita une sonnette. La bonne qui avait accueilli Roland entra. Son patron lui dit :

— Arlette, nous n’avons qu’à vous louer de votre travail et je suis sûr que vous ne refuserez pas un service un peu particulier mais bien payé.

La bonne parut perplexe mais ne dit rien. Verthieu toussota.

— Monsieur Roland, que voilà, aspire à la main de notre fille. Et nous aimerions que vous l’aidiez à démontrer ses qualités d’amant.

Roland, qui s’attendait à ce genre de propos depuis l’entrée de la jeune fille, remarqua l’ahurissement de celle-ci. Elle bafouilla :

— Vous…voulez dire : que je couche avec lui ?

— C’est bien ça, et devant nous, précisa Verthieu.

Arlette resta bouche bée, avant de lancer, d’une voix rageuse :

— Ah non ! Ce n’était pas prévu. Il s’agissait juste de se déguiser. Je ne suis pas une putain.

— Vous avez le choix, être renvoyée tout de suite, ou bien accepter avec vos gages doublés.

La jeune fille rougit et jeta un coup d’œil à Roland qui se tenait coi dans son fauteuil. Faire l’amour avec elle ne devait pas être une corvée. Sa robe ample et son tablier ne permettaient pas de bien juger mais elle semblait avoir de jolis seins et une paire de fesses rondes. Son visage était gracieux avec des traits fins et un nez légèrement retroussé. Elle avait de longs cheveux noirs et frisés qui débordaient de son bonnet de dentelle. Elle gémit :

— Vous devriez avoir honte ! Vous profitez de ma situation.

— Allez ! répliqua Verthieu. Mettez-vous à l’aise.

Lentement, Arlette défit les brides de son tablier. Elle voulut enlever son bonnet mais Mme Verthieu, l’arrêta.

— Gardez-le. Ce sera plus amusant.

La bonne retira sa robe noire, sous laquelle elle portait un corset sur une chemise et un vaste jupon. Quand elle se fut dépouillée de tout cela, elle apparut en court bustier et en culotte longue, fendue devant et derrière. Elle hésitait visiblement à aller plus loin. Verthieu s’impatienta :

— Qu’est-ce que vous attendez pour tout enlever ?

— Qu’elle garde son pantalon, ce sera plus excitant, intervint sa femme.

Arlette retira son bustier, libérant des seins lourds bien fermes. Elle jeta un coup d’œil à Roland. Sa honte était évidente mais son strip-tease lui faisait de l’effet. Ses gros mamelons bistre dardaient. Elle resta debout bras ballants pendant que Verthieu sortait une clef de sa poche. Il la lança à Roland, qui la reconnut. C’était celle de sa cage de chasteté. Martha ne laissait rien au hasard. Son hôte suggéra :

— Si vous vous mettiez à l’aise, comme cette petite pute ?

Le qualificatif fit rougir Arlette. Roland se déshabilla en un tour de main. La vue de l’appareil qui lui emprisonnait le sexe fit ouvrir de grands yeux à Arlette. Elle se troubla davantage quand il eut libéré sa queue.

— Elle est grosse !

— Tant mieux pour vous, petite coquine, ricana Verthieu.

— Elle me fait regretter d’être une femme honnête, renchérit son épouse.

Arlette ne disait rien mais sa respiration s’était accélérée. Ses mamelons s’étaient allongés. Elle fixait le sexe de Roland. Ce dernier sentit qu’il devait prendre l’initiative. Arlette était trop fascinée pour agir et les Verthieu étaient des voyeurs. Ils attendaient de lui qu’il assure le spectacle. D’un ton rude, il ordonna :

— Viens ici !

Arlette s’avança, les yeux baissés. Elle s’agenouilla à ses pieds. Sans en attendre l’ordre, elle lui prit la queue et donna un coup de langue sur le gland. Le sexe se crispa, prêt à éjaculer.

— Fais attention ! Je ne veux pas jouir trop vite.

Malgré ses airs prudes, Arlette n’était pas une débutante. Elle lécha le membre d’un bout à l’autre en prenant son temps, s’arrêtant chaque fois que l’excitation de Roland devenait trop forte. Après plusieurs allers et retours, elle prit la bite dans sa bouche.

Sur le canapé, les époux Verthieu s’embrassaient lèvres contre lèvres et se déshabillaient mutuellement pour mieux se tripoter.

Arlette ne suça pas Roland longtemps. Elle se mit à genoux sur le fauteuil, les reins cambrés, faisant bâiller largement la fente de sa culotte entre ses cuisses écartées. Roland la prit à la taille. Il glissa son sexe dans l’ouverture du pantalon. Dès qu’il eut introduit l’extrémité de sa queue dans le vagin d’Arlette, il eut l’impression d’être aspiré par une ventouse. La bonne s’arquait, donnait des coups de reins. Quand le gland toucha le fond, elle eut un gémissement avant de balbutier :

— Elle me remplit !

Sur le canapé, les époux Verthieu aux trois quarts dévêtus se masturbaient réciproquement. Madame branlait son mari à toute vitesse, et écartait en grand les cuisses pour qu’il puisse lui rendre la politesse. Elle portait elle aussi un pantalon fendu. Tout à leur plaisir, ils ne semblaient plus intéressés par le spectacle.

Le ventre collé contre les fesses dodues de la bonne, Roland ne bougeait pas. Les contractions du vagin et les contorsions de la jeune fille suffisaient à le rendre fou. Elle le supplia :

— Baise-moi ! Qu’est-ce que tu attends ?

A regret, il entama un lent va-et-vient et, ainsi qu’il le craignait, ne tarda pas à jouir. Arlette elle aussi avait atteint l’orgasme. Elle criait et ruait comme une hystérique en frappant de ses petits poings le dossier du fauteuil.

Quand Roland se retira d’elle, elle se releva et s’empressa de se rhabiller avant de quitter la pièce. Il remit ses vêtements lui aussi. Sur le canapé, Verthieu avait replié les jambes de sa femme et la baisait comme un forcené, sans accorder la moindre attention à l’étudiant. Celui-ci s’éclipsa. Dehors, le chauffeur attendait, au volant de la limousine. Il démarra en trombe dès que Roland se fut installé à l’arrière.

CHAPITRE VII

Martha oblige Solange à s’exhiber

Pour arrondir ses fins de mois, Solange, la petite amie de Roland, travaillait à mi-temps dans une librairie, rue Monsieur le Prince. L’heure de la fermeture approchait, le magasin était quasiment désert. La jeune fille se sentait mélancolique. Malgré elle, elle pensait à Martha. Celle-ci n’avait pas donné signe de vie depuis l’autre soir. Sans doute n’avait-elle pas encore besoin d’elle mais cela ne tarderait sûrement pas. A l’idée de se livrer à des inconnus, elle était partagée entre la honte et l’émoi. Elle ne se trouvait pas dans son état normal quand elle avait demandé à Roland de lui présenter Martha.

Prise par ses pensées, Solange sursauta quand la patronne de la librairie l’apostropha d’un air pincé.

— A quoi rêvez-vous encore ? On ferme !

Solange se hâta de rejoindre le vestiaire au sous-sol. Après avoir pris son sac et sa veste, elle emprunta l’escalier qui rejoignait l’entrée de service. Celle-ci débouchait dans une ruelle écartée. Solange franchit le seuil et se figea, saisie. Martha était là, l’air plus femme du monde que jamais avec son ensemble Chanel.

— Je ne m’attendais pas… comment avez-vous su que je travaille ici ?

Martha eu un geste désinvolte.

— L’université est un grand village. Venez !

Elle prit le bras de Solange qui, encore sous le choc, se laissa docilement entraîner. Elle ne réagit qu’au moment ou Martha lui ouvrit la portière de sa Triumph.

— Laissez-moi au moins prévenir Roland.

— Il est occupé. Montez !

Vaincue, Solange s’installa à bord du petit bolide rouge. Cette femme était diabolique. Elle était au courant de tout, organisait tout à sa guise et manipulait les gens de main de maître.

Selon son habitude, Martha démarra en faisant crisser les pneus. Au.grand effroi de Solange, qui n’osa rien dire. Au premier feu rouge, Martha lui caressa le genou.

— Vous êtes nerveuse ! Décontractez-vous, desserrez vos jambes.

Solange obéit, troublée. L’arrêt se prolongeait. La main de Martha se glissa sous sa jupe. La jeune fille eut honte en sentant une humidité caractéristique envahir le fond de sa culotte. Que lui arrivait-il ? Elle n’aurait jamais pensé que les caresses d’une femme pouvaient l’exciter. Martha demanda :

— Avez-vous mis un soutien-gorge ?

Solange répondit oui. Martha hocha la tête d’un air approbateur, avant d’ajouter:

— Montrez-le-moi !

— Ici ? s’étonna Solange.

Tenant le volant d’une main, Martha caressa à nouveau les genoux de la jeune fille.

— Pourquoi pas ? Tu as peur ?

Solange rougit jusqu’aux oreilles. Martha avait réussi à la piquer au vif. Elle déboutonna son chemisier, découvrant un soutien-gorge pigeonnant en dentelle noire.

Il est très beau, approuva Martha. La culotte est-elle assortie ?

— Oui, pourquoi ?

Martha eut un petit sourire en coin et Solange se sentit idiote de s’être fait piéger.

— Parce que tu vas me la montrer.

— Vous ne voulez tout de même pas que je me trousse avec toutes ces voitures autour de nous ?

Le large sourire de Martha valait réponse. Elle releva jusqu’en haut des cuisses la jupe de Solange, qui n’osa pas résister.

— Avance tes fesses au bord du siège ! Je ne vois pas bien. Solange obéit, honteuse de sa docilité. Martha lui donna une tape sur les genoux.

— Ecarte mieux que ça !

Solange s’exécuta. La Triumph se trouvait juste à côté d’un fourgon dont le chauffeur, un Africain d’âge mûr, affublé d’une barbiche poivre et sel, suivait le manège des deux femmes. Martha railla Solange.

— Nous avons un spectateur. Ne le déçois pas ! Fais-lui voir ta culotte.

— J’ai trop honte !

Solange décolla quand même son derrière du siège pour remonter sa jupe et la rouler comme une ceinture au-dessus du nombril. Son petit slip noir était parfaitement visible. Les yeux écarquillés, le chauffeur du fourgon n’en perdait pas une miette.

La file démarra mais dut s’arrêter à un autre feu, une cinquantaine de mètres plus loin. L’Africain s’était gardé de se laisser distancer. Martha glissa à Solange :

— Tu lui plaît beaucoup ! Il ne veut plus nous lâcher.

Rouge de honte, l’étudiante sursauta quand Martha toucha son sexe à travers la culotte.

— Ça te fait mouiller de t’exhiber, cochonne.

Elle semblait sincèrement surprise, comme si elle avait sous-estimé la perversité de la jeune fille.

— Tu ne voudrais pas laisser un souvenir à ton admirateur ?

Comme Solange la fixait sans comprendre, elle ajouta, avec un petit rire :

— Baisse ta culotte et montre-lui ta chatte.

La jeune fille poussa un cri offusqué mais détourna la tête quand Martha la fixa dans les yeux.

— Je suis sûre que tu meurs d’envie de lui faire voir ta fente.

— Ce n’est pas vrai. Oh, j’ai honte…

Tout en geignant, Solange se souleva de son siège. Ses mains tremblantes saisirent la ceinture de sa culotte. Après une dernière hésitation, elle abaissa le slip à mi-cuisses, dévoilant son sexe béant au milieu de son bas-ventre rasé. Les yeux exorbités, le chauffeur du fourgon tendit la tête par la fenêtre, avant d’ouvrir sa portière. Mais le feu passa au vert et Martha démarra, laissant sur place l’homme déçu, que des coups de klaxon furieux rappelèrent à l’ordre.

CHAPITRE VIII

Solange est baisée par un cheval mécanique

Martha avait rejoint le périphérique. Elle le quitta Porte de Vanves, roula un moment à travers Malakoff avant de faire halte devant un bâtiment isolé au milieu d’un terrain vague. De plain-pied, longue et étroite, la construction ne payait guère de mine. Solange ne cacha pas son étonnement.

— C’est ici que nous allons ?

— Mais oui ! L’intérieur vaut mieux que l’extérieur. Viens !

De fait, une fois que la femme d’une quarantaine d’années qui les accueillit sur le seuil, les eut fait entrer, Solange comprit. L’endroit était un ancien entrepôt transformé en loft. Une immense salle de séjour éclairée par les verrières du toit l’occupait presque en entier. La maîtresse des lieux devait travailler dans le design. De nombreuses photos de meubles et d’objets divers, de la vaisselle au portemanteau, étaient accrochés aux murs, à côté d’épures et de croquis. Une grande table à dessin voisinait avec un bureau muni d’un ordinateur, et une grande armoire-classeur. Les meubles se réduisaient à quelques poufs, un bar et une table basse entourée de coussins. Au centre de la salle, un étrange assemblage en forme de cheval retint l’attention de Solange. Vu sa taille, il était manifestement conçu pour des adultes. La jeune fille s’arracha à sa contemplation quand Martha lui secoua le bras.

— Arrêtez de bâiller aux corneilles ! Madame Demieux vous parle.

La maîtresse de maison eut un petit rire indulgent. Elle avait des cheveux blonds et courts, de grosses lunettes à monture de corne, un visage racé qui contrastait avec son corps un peu enveloppé. Elle portait un peignoir rose qui ne dissimulait pas l’opulence de ses seins et de ses fesses.

— Je crois que ma nouvelle monture fascine votre protégée, ma chère !

Elle caressa la joue de Solange de sa longue main moite. La jeune fille ne put retenir un frisson. Les larges yeux verts de Mme Demieux étaient inquiétants comme ceux d’un fauve. Il se dégageait d’elle une sensualité si forte qu’elle devenait presque palpable. L’étudiante était dans ses petits souliers. Elle n’avait jamais fait l’amour avec une femme. La main de Mme Demieux descendit le long de son cou et se posa sur un des seins.

— Pour l’étrenner, je vais avoir besoin de toi. Elle entraîna Solange près du cheval que Martha, qui leur avait emboîté le pas, examina avec intérêt.

— Vous connaissant, ma chère, j’imagine que cette machine n’est pas aussi innocente qu’elle en a l’air.

Mme Demieux caressa la tête du faux animal. Son peignoir bâilla, découvrant les épaisses pointes dardées de ses gros seins.

— C’est un instrument de plaisir. Votre amie et moi, nous allons l’inaugurer.

Elle appuya sur un bouton. Les pattes de devant du cheval s’allongèrent. Avec un frisson d’inquiétude, Solange remarqua l’énorme braquemart qui pointait entre celles de derrière. Mme Demieux avait-elle l’intention de la faire embrocher par ce membre démesuré ? Elle en fut persuadée quand la maîtresse de maison glissa un banc rembourré sous l’appareil, avant d’ôter son peignoir.

— Qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ?

— Vous devriez déjà être nue, renchérit Martha.

L’étudiante n’osa pas se rebiffer. Elle retira son chemisier et sa jupe, apparut en dessous noirs. Mme Demieux avait rougi. Ses seins se balançaient lourdement au rythme de sa respiration rapide. Les lèvres roses de son sexe béaient. Elle soupira.

— Comme il est mignon, ce corps gracile.

Solange acheva de se déshabiller. Mme Demieux s’étonna.

— Tiens ? Elle n’a pas de poils ?

— Elle n’était pas très velue. Je l’ai fait raser par ma bonne, expliqua Martha.

Mme Demieux montra le sol à ses pieds.

— Suce-moi ! J’ai besoin de mouiller.

— Je n’ai jamais fait ça, s’affola Solange.

— Vous ne serez pas la première que Mme Demieux initiera, coupa Martha.

Solange se mit à genoux de mauvaise grâce. Mme Demieux la força à approcher la bouche de son bas-ventre.

— Tire la langue ! Je suis sûre que tu vas aimer.

Solange était troublée malgré elle par le côté malsain de la situation. Du doigt, Mme Demieux montra une crête vineuse dardée au sommet de sa fente.

— Vas-y ! Lèche mon bouton.

Du bout de la langue, l’étudiante titilla timidement l’ergot dressé. Mme Demieux soupira.

— N’aie pas peur d’y aller fort !

Elle gémit d’une voix stridente, se tortilla lorsque Solange lapa franchement son bouton.

— Oui ! Comme ça ! Je savais que tu étais douée.

Elle guida Solange, qui lécha les petites lèvres et les bords du vagin, avant de revenir au clitoris. La jeune fille était moins dégoûtée qu’au début. L’odeur de ce sexe chaud et humide, lui montait à la tête. Elle sentait dans sa bouche le goût âcre de la mouille. Son excitation ne faisait que croître. Mme Demieux la repoussa.

— Tu me feras jouir en me suçant une autre fois.

Elle fit monter Solange sur le cheval mécanique avant de lui attacher les chevilles aux étriers. Devant le regard inquiet de l’étudiante, elle se fit rassurante.

— N’aie pas peur ! Ça va être très bon !

Elle se glissa sous l’appareil. Solange comprit pourquoi elle avait tenu à se faire lubrifier le sexe. Elle allait s’enfoncer le monstrueux braquemart du faux cheval dans le vagin ! Il paraissait à peine croyable qu’elle puisse y arriver. Pourtant, le cri d’extase qu’elle poussa ne pouvait tromper. Elle se l’était bel et bien enfilé !

Solange n’eut pas le temps de se poser de questions. Le cheval ruait et se cabrait avec violence. Si elle n’avait pas eu les pieds attachés, elle serait tombée. Elle se cramponna à la crinière. Avant qu’elle puisse réaliser, il y eut un déclic sous elle. Elle sentit quelque chose qui émergeait de la selle, s’enfonçait dans son vagin en vibrant. La sensation était si forte, si inattendue qu’elle cria. La voix rauque de Mme Demieux s’éleva de sous l’appareil.

— Bouge ! C’est toi qui dois donner le rythme !

Effarée, incapable de dominer son excitation, l’étudiante donna des coups de reins. Les soubresauts désordonnés du cheval devinrent plus réguliers.

— Oui, comme ça ! cria Mme Demieux.

Une Pall Mall aux lèvres, Martha suivait la scène d’un œil attentif. Elle laissa tomber d’un air admiratif :

— Quelle astucieuse mécanique ! Où l’avez-vous dénichée, ma chère ?

Mme Demieux ne put répondre. Ses plaintes montaient et descendaient au rythme des secousses de l’animal. Les gémissements de Solange leur faisaient écho. Elle augmenta encore le rythme de ses coups de hanches. Ses pieds entravés ne l’empêchaient pas de se soulever. Ils offraient au contraire un solide point d’appui pour décoller de la selle. Cependant, aussi haut qu’elle montait, la tige vibrante restait enfoncée dans son sexe. A croire qu’un dispositif réglait automatiquement sa longueur. Jamais elle n’avait été aussi excitée. La mouille giclait sous elle, poissant l’intérieur de ses cuisses, coulant le long de ses jambes. Mme Demieux cria :

— Oh c’est trop ! Je… je…

Elle s’interrompit pour pousser des plaintes hystériques. Au même moment, Solange se figea. Elle avait l’impression que son corps ne faisait qu’un avec la tige enfoncée dans son vagin. Les vibrations de celle-ci se répercutaient de la racine de ses cheveux à l’extrémité de ses orteils. Incapable de proférer le moindre son, sous la violence de l’orgasme, elle se laissa aller sur l’encolure du cheval, plus molle qu’une poupée de chiffons. Martha dut l’aider à descendre de la machine après lui avoir libéré les pieds.

Mme Demieux elle aussi était à bout de forces. Solange et elle reprirent leur respiration, vautrées côte à côte sur un pouf. Martha semblait impressionnée.

— Vous voilà dans un drôle d’état. Je me demande, si cette mécanique n’est pas trop puissante.

Mme Demieux avait retrouvé suffisamment de souffle pour répondre :

— Vous plaisantez ? En matière de sexe rien n’est jamais trop fort.

Elle se mit debout tant bien que mal et, vacillant, retourna près du cheval pour ramasser son peignoir. Solange reprenait peu à peu sa respiration elle aussi. Honteuse, elle n’avait qu’une hâte, à présent, partir. Martha décida de prendre congé.

Plus tard, après s’être arrêtée devant l’immeuble de Roland, rue Jean-Pierre Timbaud, elle tendit une enveloppe à Solange.

— Voilà pour vos prestations, à Roland et vous. J’espère que notre collaboration se poursuivra.

Sur le trottoir, alors que la Triumph repartait en trombe, Solange ouvrit l’enveloppe. Celle-ci renfermait un chèque dont le montant la fit sursauter. C’était plusieurs fois ce qu’elle gagnait mensuellement à la librairie. Elle s’empressa de le glisser dans son sac à main.

CHAPITRE IX

Roland et Solange reçoivent des cadeaux de Sandra

Ce soir Roland et Solange avaient décidé de dîner dans une brasserie qu’ils connaissaient bien, rue Dauphine. Ils comptaient ensuite aller au cinéma. En les installant, le serveur, un nouveau, toussota, l’air gêné.

— Vous êtes bien Solange Gamay et Roland Duvier ?

Ils acquiescèrent, effarés qu’il connaisse leur nom. Leur étonnement culmina quand il ajouta :

— C’est le patron qui a composé le menu. Tout est payé d’avance ! Champagne à volonté.

Roland resta bouche bée, avant qu’un soupçon ne lui traverse l’esprit. Il croisa le regard de Solange, et comprit qu’elle pensait comme lui. Elle faisait bonne contenance mais elle était pâle. Avec un rire nerveux, elle alluma une cigarette.

— S’il n’y a rien à débourser, pourquoi pas ?

— Vous avez raison, mademoiselle, répliqua le serveur. Je vous apporte un magnum !

Dès qu’il se fut éloigné, Solange eut une grimace.

— Je crois que notre soirée cinéma d’auteur est fichue.

Roland acquiesça. Entre eux, ils évitaient de parler de Martha, et voilà qu’une fois de plus, elle se rappelait à leur bon souvenir. Mais, là, elle dépassait les bornes. Comment savait-elle qu’ils viendraient dîner dans cette brasserie ?

Le serveur revint avec un seau à champagne. A côté de ce dernier trônait un paquet qu’il posa sur la table.

— Cadeau pour vous !

Roland et sa fiancée examinèrent avec perplexité le colis enveloppé dans un papier criard et noué avec des ficelles dorées. Les yeux de la jeune fille brillaient. Visiblement les nœuds du paquet agissaient sur elle comme un aimant.

— Qu’est-ce qu’elle a encore inventé ? Ouvre vite !

Le cadeau se révéla composé de boîtes de tailles et de formes différentes. Une carte de visite au nom de Sandra Gunhill portait quelques mots écrits à la main : « A très bientôt ».

Solange examina le bristol, les yeux ronds.

— Qui est-ce et pourquoi nous envoie-t-elle ça ?

— C’est sans doute une cliente de Martha, répliqua Roland.

La jeune fille rougit et ouvrit une des deux petites boîtes placées en haut du paquet. Elle resta pétrifiée en découvrant la broche ornée d’une émeraude qui se trouvait à l’intérieur.

— Elle est folle, cette bonne femme ! Ou alors c’est du toc !

— Ni l’un ni l’autre, mais elle est probablement très riche, observa Roland en ouvrant une autre boîte.

Celle-ci renfermait une chevalière à ses initiales, ornée d’un solitaire. Il fit disparaître le bijou dans son portefeuille non sans avoir jeté un coup d’œil inquiet autour de lui. La salle se remplissait peu à peu mais ils se trouvaient au fond.

Solange, l’air excité, examinait le contenu d’une troisième boîte : un string étroit, en cuir velouté, garni de clous argentés. Elle le tendit à Roland.

— Je crois que c’est pour toi.

D’après sa forme, le sous-vêtement était destiné à un homme. Plus rouge qu’une pivoine, le garçon le remit à sa place.

Solange avait ouvert le quatrième et dernier paquet, le plus volumineux.

— Ça, c’est pour moi.

Elle toucha du bout des doigts le boléro de dentelle transparente et le minuscule slip assorti.

— On dirait de la soie.

— C’en est sûrement.

Solange referma la boîte avec d’autant plus d’empressement que le serveur arrivait avec les entrées.

— Canapés de foie gras de canard et toasts de caviar. Bon appétit, mademoiselle, monsieur.

Il s’éloigna. A peine Roland et Solange s’étaient-ils servis qu’il revint avec un téléphone portable à la main.

— Un appel pour vous !

Roland saisit le combiné. Une voix de femme, à peine teintée d’accent, retentit dans l’écouteur.

— Roland ? Hello ! Ici Sandra. Est-ce que mes cadeaux vous plaisent ?

Roland acquiesça brièvement, tout en jetant un coup d’ œil soupçonneux au serveur qui se tenait à l’écart. Sandra observa :

— Vous n’êtes pas très bavard, mon cher !

— Je me demande à quoi sert cette mise en scène. Vous êtes compliquées, Martha et vous.

Sandra eut un petit rire qui fit froid dans le dos à Roland.

— Martha n’y est pour rien. Elle se contente de vous prêter pour cette nuit. J’adore jouer au chat et à la souris.

Sans transition, Sandra exigea qu’il décrive comment ils étaient habillés, Solange et lui. Il s’exécuta, perplexe. Sandra manifesta sa désapprobation.

— Des blousons et des jeans ! Est-ce que c’est une tenue pour de beaux jeunes gens ?

D’un ton sans réplique, elle ordonna à Roland d’aller aux toilettes avec Solange pour enfiler les sous-vêtements qu’elle leur offrait.

— N’essayez pas de vous défiler, sinon Martha sera au courant. A très bientôt !

Elle coupa la communication, laissant Roland déconfit. Solange le fixait d’un regard inquiet.

— Tu as une drôle de tête !

Mise au courant des exigences de Sandra, elle fit la grimace.

— C’est bien ce que je disais, c’est une cinglée. Je suppose que nous ne pouvons pas y couper.

Roland lui fit part de ses soupçons au sujet du personnel, qui devait rapporter leurs faits et gestes à Sandra. Solange prit les paquets contenant les dessous.

— Autant en finir tout de suite.

Les toilettes se trouvaient au sous-sol, dans un local éclairé par une lumière blafarde. Solange renifla avec dégoût. L’endroit était propre mais l’entêtante odeur d’eau de Javel ne couvrait pas celle de la pisse.

— Charmant salon d’essayage ! Enfin ! Puisqu’il le faut !

Ils se dirigeaient vers une des trois cabines du fond quand une serveuse en tablier blanc déboucha de l’escalier. Son teint bistre, ses longs cheveux frisés et noirs indiquaient son origine maghrébine. D’une voix essoufflée, elle dit :

— Vous auriez dû me prévenir que vous descendiez !

Les couilles de Roland se rétractèrent dans son slip quand il vit le polaroïd qu’elle tenait à la main. Comme si la chose n’était pas suffisamment évidente, elle ajouta, avec un sourire désarmant :

— J’ai dû courir prendre mon appareil au vestiaire. Vous aimez les photos artistiques, vous aussi ?

Roland et Solange échangèrent un regard accablé. Le personnel était bel et bien complice de Sandra. Comment avait-elle fait pour mettre tout ce monde dans sa poche ? Il fallait qu’elle se soit montrée particulièrement généreuse. A moins que Martha, avec ses relations, ne dispose d’un moyen de pression sur le propriétaire de l’établissement.

La serveuse attendait, ses yeux noirs innocents fixés sur les jeunes gens. Cette attitude hypocrite énerva Solange.

— Vous n’allez pas faire ce genre de photos ici ? N’importe qui peut venir.

Le sourire de la serveuse s’élargit, laissant voir des dents éblouissantes.

— Aucun risque ! Le gérant a verrouillé la porte de l’escalier.

Prise de court, l’étudiante ne put que bafouiller :

— Dites-nous au moins votre prénom.

La serveuse répondit qu’elle s’appelait Yasmina. Mal à l’aise, Roland s’aperçut qu’elle fixait sa braguette d’un regard intéressé. A sa grande honte, le côté malsain de la situation le faisait bander. Il se consola en remarquant que Solange aussi semblait excitée. Elle avait rougi et respirait plus vite.

Yasmina prit un premier cliché avant de les presser de se déshabiller.

— Il ne faudrait pas qu’un client fasse du scandale.

Debout devant les cabines des toilettes, Roland et Solange retirèrent leur blouson. Yasmina prit une autre photo quand ils baissèrent leur jean. Elle aussi semblait gagnée par l’excitation.

Leur pantalon ôté, Roland et Solange se trouvaient en tee-shirt et culotte. Les yeux de la serveuse étaient rivés au slip du garçon déformé par la bosse du sexe en érection. Elle sursauta quand Solange l’apostropha d’une voix aigre.

— A quoi rêvez-vous ?

La serveuse, rouge jusqu’aux oreilles, fit une troisième photo. Roland enleva son slip, découvrant sa queue érigée. Il s’empressa d’enfiler le mini-slip de cuir trouvé dans le paquet cadeau. Yasmina l’arrêta.

— Attendez ! Nous ne sommes pas à quelques secondes près.

Elle fit une photo. Entre-temps, Solange avait fait passer son tee-shirt par-dessus la tête. Elle dégrafa son soutien-gorge, dévoilant ses seins au bout dardés. Une tache humide souillait le devant de sa culotte. Quand elle eut enlevé celle-ci, sa fente apparut, béante, humide, toute chair déployée comme une fleur. Yasmina les supplia :

— Ne vous rhabillez pas tout de suite ! Prenez quelques poses !

Nue de la tête aux pieds, Solange se cambra avant de se retourner, à la demande de Yasmina, alors que Roland restait de face. La serveuse fit une photo, et en prit une autre quand ils inversèrent leurs positions.

— C’est tout ? On peut remettre nos vêtements ? demanda Solange.

— Non, encore une. Faites semblant de sucer votre ami.

En soupirant, l’étudiante s’agenouilla aux pieds de Roland, dont elle saisit la queue à pleine main. Elle approcha ses lèvres du gland décalotté.

— Comme ça ?

— Il faut que ce soit plus réaliste.

Solange maugréa avant de prendre le sexe dans sa bouche. Roland se crispa.

— Je ne vais pas pouvoir tenir !

Yasmina prit un dernier cliché, mais Solange n’abandonna pour autant la queue de son fiancé. Elle la gardait entre ses lèvres serrées, sans bouger. Elle semblait prendre goût à la situation. Roland, incapable de se maîtriser, essayait de faire coulisser son membre en donnant des coups de reins. Il implora :

— Suce ! Tu me rends fou !

Solange entama un lent va-et-vient. A côté du couple, Yasmina posa son polaroïd pour se trousser, montrant une culotte rose et bouffante qu’elle s’empressa de faire glisser le long de ses cuisses un peu fortes. Son sexe était d’une surprenante obscénité à cause de ses lèvres épaisses, de la richesse de ses chairs largement exposées, et de l’épais triangle de poils crépus étalés du nombril au creux des aines. Fascinée, Solange cessa de sucer Roland un instant pour contempler cette incroyable étendue pileuse.

Tenant d’une main sa robe relevée, la serveuse pinça son gros clitoris. Elle l’étira, le tordit, se dandinant d’une jambe à l’autre. De son côté, Solange accéléra le rythme de ses allées et venues le long de la queue de Roland. Celui-ci cria :

— Je vais juter !

Ses plaintes se confondirent avec celles de Yasmina. Solange ne le lâcha que lorsqu’il eut fini d’éjaculer. Ensuite, elle se releva. Malgré son excitation, elle ne semblait pas d’humeur à prolonger la séance. Elle enfila rapidement les dessous offerts par Sandra et se rhabilla. Roland, tout gêné, l’imita. Quant à la serveuse, elle avait disparu.

CHAPITRE X

Roland fesse sa fiancée

La salle s’était remplie pendant que Solange et Roland se trouvaient aux toilettes. Il ne leur était plus possible de parler à voix haute. Cela tombait bien. Solange, la mine sombre, n’était pas d’humeur à bavarder. Roland chuchota :

— Pourquoi fais-tu la tête ?

— Tu n’en as pas marre, toi, d’être manipulé comme une marionnette ? Moi si ! Sandra est encore plus vicieuse que Martha.

Roland s’efforça de la calmer mais elle baissa le nez sur son assiette. Son air buté en disait plus qu’un long discours.

Elle se détendit peu à peu, sous l’influence du champagne que Roland versait généreusement. A un moment, elle pouffa, en se tortillant sur sa chaise, avant de murmurer :

— Cette culotte me rend folle. Elle me rentre dans la fente.

Le téléphone portable, que le serveur avait laissé sur la table, sonna. C’était Sandra.

— Alors ? Comment trouvez-vous mes cadeaux ?

— Très excitants, trop même !

Roland expliqua l’effet que le minuscule slip faisait sur Solange. En riant, Sandra répliqua que celle-ci aurait bientôt l’occasion de se calmer. Elle donna ensuite une adresse à Roland, avant d’ajouter :

— Ne tardez pas, vous êtes attendus.

Dès qu’elle eut coupé la communication, Roland informa Solange. La jeune fille parut inquiète.

— Qu’est-ce qu’elle va encore nous obliger à faire ?

Le repas s’acheva. Roland consulta son plan de Paris. L’adresse donnée par Sandra se trouvait à deux pas de la rue Saint-Denis. La mine de Solange s’allongea.

— Ce coin est trop mal fréquenté. N’y allons pas !

— Nous n’avons pas le choix !

Dehors, il faisait encore jour malgré l’heure tardive. Sous la chaleur, la rue Dauphine était plus animée que jamais. Les gens se pressaient aux terrasses des cafés. Tout le monde paraissait détendu, heureux de vivre. Solange, qui avait pris le bras de Roland, se laissait entraîner avec réticence. Il s’impatienta.

— Inutile de tergiverser ! Tôt ou tard, il faudra y passer.

La jeune fille le suivit avec docilité.

Rive droite, ils évitèrent les quais, pour remonter la rue du Pont-Neuf, jusqu’à la rue de Rivoli. Au bas de la rue Saint-Denis, la foule se pressait, attirée par la multitude de cafés, de snacks et de restaurants branchés. Roland savait que le gros des putes et des sex-shops qui faisaient la réputation du quartier se trouvaient beaucoup plus haut, au-dessus de l’église Saint-Gilles. Néanmoins, il repéra quelques tapineuses d’âge mûr, vêtues de noir. Il ne fut pas surpris en voyant l’une d’elles tenir une cravache sous le bras. Le bas de la rue était le point de ralliement des dominatrices. Place de la Fontaine des Innocents, il entraîna Solange dans un passage.

L’adresse donnée par Sandra correspondait à une porte munie d’un œilleton. Un interphone était encastré dans l’un des montants. Dès que Roland eut appuyé sur le bouton, une voix de femme peu amène surgit du haut-parleur.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Nous sommes les amis de Sandra Gunhill !

Aussitôt, il y eut un déclic. La porte s’entrebâilla.

Quand les jeunes gens eurent franchi le seuil, le battant se referma avec un claquement sec qui les fit sursauter. Ils se trouvaient dans un couloir faiblement éclairé, avec une ouverture masquée par un rideau. Solange se serra contre son fiancé.

— J’ai peur !

— Ce n’est pas un coupe-gorge, répondit Roland, peu rassuré lui aussi.

A l’extrémité du passage, une fois la tenture écartée, ils découvrirent une chambre ronde uniquement meublée d’un grand lit bas et d’une commode. Les murs étaient recouverts d’immenses miroirs, du sol au plafond. Alors qu’ils restaient bras ballants, ne sachant que faire, une voix jaillit d’un haut-parleur. A son accent, Roland reconnut Sandra.

— Bonsoir, les jeunes !

— Où êtes-vous ? Pourquoi vous cachez-vous ? demanda Roland.

Sandra répliqua qu’elle avait ses raisons. Perplexe, Roland observait les miroirs et la disposition circulaire des lieux. Ce dernier détail fit jaillir la lumière dans son esprit. Il s’exclama :

— C’est une scène de peep-show, ici !

— Exact ! fit la voix de Sandra.

Solange ouvrit des yeux effarés, avant de réaliser.

— Mais alors, il y a des gens qui nous regardent.

— Bien sûr ! ricana Sandra. Vous êtes là pour eux. Suivez mes instructions et vous ne le regretterez pas.

Une musique de slow, langoureuse à souhait, s’éleva.

— Dansez !

Solange et Roland échangèrent un regard. Le début n’était pas bien méchant, mais la suite ?

— Qu’est-ce vous attendez ? insista Sandra.

Roland prit Solange dans ses bras. Ils se lancèrent.

La pièce était assez vaste pour permettre d’évoluer à l’aise entre le lit et la commode mais ils étaient crispés. Leurs premiers pas furent maladroit. D’autant que Solange se tenait trop loin de son partenaire. La voix de Sandra s’éleva, mécontente.

— Quelle paire de manches à balai ! Vous pouvez faire mieux !

Roland serra Solange plus étroitement. En éprouvant la fermeté de ses seins et de son ventre, il banda. Elle soupira et, se détendant enfin, se laissa aller dans ses bras. Elle avait rougi, sa respiration s’était accélérée. Elle chuchota :

— Qu’est-ce que tu es dur, cochon ! Apparemment, la pièce était truffée de micros très sensibles car Sandra intervint.

— Excitez-vous, tortillez-vous ! Vos spectateurs en veulent pour leur argent.

Les deux jeunes gens se déhanchèrent. Un instant plus tard, Sandra leur demanda de retirer leur blouson, sans cesser de danser. Ils durent se séparer et se contorsionner, avant de revenir dans les bras l’un de l’autre. Emportés par la musique, ils étaient plus sûrs de leurs pas et de leurs mouvements. Cependant, une certaine gêne subsistait à cause des gens embusqués derrière les glaces sans tain. Roland jeta un coup d’œil à l’une d’elles. Il entrevit une vague silhouette dans la cabine éclairée.

Suivant les indications de Sandra, le couple se déshabilla jusqu’à se retrouver en sous-vêtements. Ils ne pouvaient pas cacher leur excitation. La queue de Roland dépassait de la ceinture du string de cuir. Quant à Solange, ses mamelons pointaient à travers la dentelle transparente du boléro. Son sexe béant, humide, se voyait sous le mini-slip.

Bientôt, ils se retrouvèrent nus. Sandra ordonna à Solange de se mettre à quatre pattes sur le lit, jambes écartées et reins cambrés. A peine venait-elle de se placer que le plancher de la chambre entama une lente rotation. Ainsi, les spectateurs dissimulés dans les cabines ne perdraient aucun détail du spectacle.

La voix de l’amie de Martha jaillit du haut-parleur.

— Ouvrez le tiroir de la commode, Roland.

Il s’exécuta, et eut un haut-le-corps en découvrant un martinet.

— Mais que voulez-vous que je fasse de ça ?

Le rire haut perché de Sandra fit vibrer l’enceinte acoustique.

— Ne faites pas l’innocent, mon cher ! Vous allez vous en servir sur les fesses de votre fiancée. Solange poussa un cri en découvrant le martinet.

— Vous êtes folle !

— Vous ferez ce que je voudrai, rétorqua Sandra, sinon j’appelle les videurs de la boîte de nuit d’à côté. Ce ne sont pas des tendres.

Affolée, Solange supplia Roland.

— Fais ce qu’elle dit ! Vite !

Il leva le martinet. Les lanières se déployèrent en éventail, avant de claquer sur les fesses de la jeune fille, qui poussa un gémissement. Sandra n’était pas satisfaite.

— Ça ne compte pas. Je veux qu’il y ait des marques, compris ?

Roland, envahi par une ivresse malsaine, frappa plus fort. Cette fois, Solange poussa un cri strident, et agita son cul. Sandra les encouragea.

— Oui, comme ça ! Continuez.

Pleurnichant, Solange dit qu’elle ne voulait pas, que cela faisait trop mal. Des lignes rouges s’étalaient en bouquet sur ses fesses rondes. Elle balançait ses hanches comme si la souffrance était insupportable. A la grande surprise de son fiancé, ses mouvements devenaient plus amples, plus électriques. Se penchant entres ses cuisses, il constata que sa fente bâillait. Des gouttes de mouille s’en détachaient, maculant le couvre-lit rose.

— Qu’est-ce que tu attends pour lui tanner le cul ? fit la voix impatiente de Sandra.

Roland frappa Solange à tour de bras, traçant un quadrillage rougeâtre sur les fesses. Çà et là, les lanières entamaient la peau, faisant perler le sang. Le plaisir de Solange augmentait à mesure que les cinglées qui s’abattaient sur son cul devenaient plus violentes. Elle creusait les reins comme une chatte en chaleur, gémissait d’une voix stridente, griffait le couvre-lit. Roland était sidéré. Jamais, il n’aurait imaginé qu’elle prendrait autant de plaisir à souffrir.

— Ça suffit ! dit Sandra d’une voix rauque. Baise-la !

Roland s’agenouilla sur le lit. Il prit Solange aux hanches et n’eut aucun effort à faire pour pénétrer son vagin. D’elle-même, elle avait tendu ses fesses rougies au-devant de sa queue et s’était enfoncé celle-ci dans le con. Sans perdre de temps, il entama un va-et-vient brutal. Il ne leur fallut pas longtemps pour jouir. Ils se laissèrent aller sur le lit, rivés l’un à l’autre. Essoufflé, encore secoué par les frissons du plaisir, Roland remarqua une ombre derrière les miroirs. Les rideaux des cabines retombaient, le spectacle était terminé.

Quand ils eurent retrouvés des forces, Sandra leur permit de se rhabiller.

— C’était bien. Je le dirai à Martha. J’espère vous revoir.

Roland accueillit ce souhait avec des sentiments mitigés. Il avait joui comme jamais, mais la gêne d’avoir corrigé sa fiancée persistait. Il avait hâte de quitter cet endroit. Solange devait avoir la même envie que lui car elle s’empressait de remettre ses vêtements.

La porte de la pièce s’ouvrit sans difficulté, de même que celle de l’extérieur. Ils n’avaient vu personne. Le silence qui régnait dans l’immeuble donnait l’illusion qu’il était vide. Dans la rue, Solange secoua la tête, comme pour se réveiller, avant de prendre le bras de Roland.

— Si je n’avais pas autant mal aux fesses, je croirais que j’ai rêvé.

Mal à l’aise, Roland ne dit rien. Un peu plus tard, alors qu’ils traversaient la place de la Fontaine des Innocents, Solange ajouta :

— C’est comme cette Sandra ! A ton avis, pourquoi ne s’est-elle pas montrée ?

Roland n’en avait aucune idée.

CHAPITRE XI

Martha branle Roland en voiture

Plusieurs jours passèrent sans que Martha donne signe de vie. Solange et Roland, connaissant ses façons de faire, se doutaient que c’était provisoire. L’attente se prolongeait. Un soir, la jeune fille dit à son fiancé :

— Pourquoi elle nous laisse le bec dans l’eau comme ça ? C’est énervant à la fin. J’espère qu’elle ne nous fera pas lanterner trop longtemps.

Roland était d’accord. Le suspense l’horripilait lui aussi.

Le surlendemain, en fin d’après-midi, sortant de la fac, il aperçut la limousine. Le chauffeur moustachu vint à lui.

— Une dame voudrait vous parler, monsieur Duvier.

Roland lui emboîta le pas. L’homme n’était pas seul. Martha se trouvait à l’intérieur de la Mercedes. Elle portait une robe de cuir sans manche, mi-longue et moulante. Roland prit place sur la banquette.

— Vous auriez pu me prévenir !

— Mon cher, je gère mes affaires comme je l’entends. Justin, en route.

Le chauffeur démarra. Roland, renfrogné, se tassa dans son coin, mais sa curiosité était éveillée. Au bout d’un moment, il n’y tint plus.

— Où allons-nous ?

Martha eut un sourire indulgent.

— Faire un tour à la campagne. Cela risque d’être assez long.

— Il faut que je prévienne Solange. Elle va s’inquiéter.

Martha sortit un téléphone portable de son sac à main. Il laissa un message sur le répondeur de son studio.

— Au fait, votre, douce fiancée n’a pas eu trop de mal à s’asseoir après vos coups de martinet ?

Souriant jaune, Roland révéla que les marques aux fesses de Solange avaient duré plus d’une semaine. Martha lui tapota le genou, avant de laisser ses doigts remonter jusqu’a la braguette, qu’elle entreprit de déboutonner.

— J’ai tout vu. J’étais dans les bras de Sandra, l’autre jour. Chaque fois qu’elle vient à Paris nous nous gouinons !

Elle dégagea la queue de Roland et, du pouce, massa son gland décalotté. Il oublia sa gêne. Du bout de l’ongle, Martha éraflait la peau sensible autour de son méat. Sa queue se crispait par saccades. La respiration rapide, il avertit :

— Si vous continuez, je vais jouir.

Martha se contenta de lui tenir la queue entre le pouce et l’index, à la base du gland. Aussitôt, les spasmes qui raidissaient le membre cessèrent.

— Si vous voulez durer dans le métier, il faut apprendre à vous maîtriser mieux que ça.

Roland n’envisageait pas un avenir de gigolo. Martha ajouta :

— Solange a aimé être fouettée. Vous, qu’est-ce que vous avez ressenti ?

A contrecœur, Roland avoua qu’il avait pris plaisir à fesser sa fiancée.

Ils avaient quitté Paris et roulaient vers Saint-Germain-en-Laye. Le chauffeur conduisait vite, en silence. Ce qui se passait sur la banquette arrière ne semblait pas l’intéresser. Avec Martha, il devait en avoir vu d’autres.

Elle tenait toujours la queue de Roland, dont l’excitation avait du mal à retomber. Sa queue se raidissait encore, même si les spasmes étaient moins violents.

Martha avait de la suite dans les idées, elle demanda :

— Et vous ? Vous n’avez jamais essayé de vous faire fouetter ?

A cette seule idée, Roland sentit sa queue se recroqueviller. Il se souvenait des corrections que, gamin, lui administraient ses parents. Martha haussa les sourcils.

— Eh bien ! C’est la débandade ! Vous avez si peur de la fessée ?

Roland lui expliqua pourquoi, et elle fit la moue.

— Si ce n’est que ça, rien n’est perdu. Il faut vérifier.

Roland ignora la menace pour poser la question qui le tracassait.

— Pourquoi Sandra ne s’est pas montrée au peepshow ?

— C’est son plaisir de regarder un couple baiser pendant que nous nous gouinons.

Après cette vague explication, Martha garda le silence jusqu’à l’arrivée, sans lâcher pour autant la queue de Roland.

CHAPITRE XII

Roland est travesti en soubrette

Quittant la grand-route, le chauffeur s’était engagé dans un chemin bordé de haies vives et de murettes de pierres sèches. Le passage aboutissait à un porche barré par une lourde grille. Celle-ci pivota devant la voiture. Au-delà s’étendait une cour pavée avec une vaste bâtiment au fond. Il s’agissait de toute évidence d’une ancienne ferme retapée. Le chauffeur fit halte devant le court perron abrité sous un auvent. Roland voulut se rajuster mais Martha l’arrêta.

— Ne rangez pas votre outil de travail. Vous allez en avoir besoin.

Gêné d’avoir le sexe à l’air, il la suivit. Elle l’avait lâché pour mettre pied à terre, mais aussitôt après elle s’empara à nouveau de sa queue et le tira vers la maison.

— Ne faites pas cette tête d’enterrement. J’ai l’impression d’amener un bœuf à l’abattoir.

Roland rougit et s’efforça de prendre une expression plus avenante, mais c’était difficile. Il ne se sentait pas rassuré. Avec ses volets fermés, la demeure semblait abandonnée. Le silence pesant accentuait l’ambiance sinistre de l’endroit.

Martha sortit une clef de son sac à main pour ouvrir la porte. La ferme était inoccupée, comme Roland l’avait deviné. Au-delà du seuil, il découvrit un long couloir qui se perdait dans des profondeurs obscures. Une forte odeur d’humidité et de moisi flottait dans l’atmosphère. Au point que l’étudiant en fit la remarque.

— Ça sent le renfermé. Personne ne vient jamais ici ?

— Pas souvent, admit Martha en appuyant sur un interrupteur.

Une lumière tamisée, jaillissant de quelques appliques, éclaira un hall avec un escalier à marches de bois, rampe sculptée et tapis rouge.

Au premier, Martha fit entrer son compagnon dans une chambre. Le décor était luxueux mais ancien. Les meubles, les bibelots et les tableaux semblaient tout droit sortis des années folles. La seule fausse note venait de la profusion de miroirs aux cadres dorés et des trop lourdes tentures.

Martha ordonna à Roland de se déshabiller. Pendant qu’il s’exécutait, elle sortit des vêtements d’une commode, les étala sur le lit. Ensuite, elle ordonna à Roland de la suivre dans la salle de bains attenante. Elle le fit mettre debout au milieu de la baignoire. Sur la tablette du lavabo démodé, elle prit un savon à barbe et un blaireau.

— Vous n’êtes pas trop poilu. Ça devrait suffire.

Perplexe, Roland se laissa enduire de mousse depuis le visage jusqu’aux chevilles. Martha se saisit ensuite d’un rasoir mécanique. Elle travaillait vite et bien. En un tour de main, elle eut rasé de près Roland jusqu’à la ceinture. Arrivée aux fesses, elle ralentit considérablement son rythme, donnant de légers coups de rasoir pour enlever les poils à l’intérieur de la raie. Malgré son habileté, ses précautions, Roland n’était guère rassuré.

Elle s’attardait autour de l’anus. Troublé malgré lui, il sentit son sexe se redresser. Elle s’en rendit compte quand elle l’obligea à se retourner.

— Je n’aurais jamais cru que cela vous ferait de l’effet de perdre vos poils du cul.

Roland se vit dans la glace du lavabo. Il était rouge, suait à grosses gouttes, respirait plus vite. En dépit de ses efforts pour se contrôler, sa queue s’allongea encore, jusqu’à atteindre l’érection maximum. Comme dans la voiture, Martha la saisit à pleine main.

— Tant mieux, cela facilite les choses.

Elle entreprit de raser le bas-ventre et l’intérieur des cuisses. La lame frôlait la base de la verge et les couilles. Le moindre mouvement entraînerait une estafilade, mais Roland était trop excité. D’autant que, sournoisement, Martha lui massait la bite. D’un ton mielleux, elle remarqua :

— Vous êtes bien nerveux. Pourtant, c’est le moment ou jamais d’apprendre à vous maîtriser. Je vous avertis, les eunuques ne me sont d’aucune utilité.

Roland resta immobile. Son supplice cessa, au bout d’un temps qui lui parut une éternité. Martha descendait vers les genoux. Retrouvant, comme par hasard, sa vivacité, elle finit rapidement de le raser. Ensuite, elle l’enduisit d’une poudre parfumée avant de l’aider à descendre de la baignoire.

De retour dans la chambre, elle prit une guêpière au milieu des vêtements étalés sur le lit.

— Essayez-la. Elle devrait vous aller.

Roland fixa avec incrédulité le dessous de dentelle blanche.

— Vous voulez que je mette ça ?

— Vous avez accepté de faire partie de mon équipe, oui ou non ? Ce soir, vous serez un travesti.

Roland hésita. Depuis le début, il s’attendait à en voir de toutes les couleurs mais pas à ce point. D’un ton doucereux, elle ajouta :

— Je vous rappelle que nous avons conclu un marché. J’ai aussi quelques photos… de vous et de votre petite amie.

Vaincu, Roland enfila la guêpière. Martha avait le coup d’œil ; le sous-vêtement lui allait parfaitement, de même que la culotte assortie. Une paire de bas blancs vint s’y ajouter. Ainsi qu’une robe noire, un tablier blanc et des escarpins à haut talon. Martha fit ensuite asseoir Roland devant une coiffeuse. Elle lui ajusta une perruque aux longues boucles blondes sur la tête. Troublé, Roland dut admettre qu’il ressemblait à une jolie fille. Son visage mince encadré par les cheveux dorés étalés sur les épaules possédait indéniablement quelque chose de féminin.

Martha prit une trousse à maquillage dans la commode. Sous sa robe de cuir ses seins se soulevaient à un rythme rapide, comme si le fait de travestir son compagnon l’excitait. Avec une sûreté de professionnelle, elle enduisit les joues de Roland d’un fond de teint velouté, ombra ses paupières, mit du Rimmel sur ses cils, souligna d’un coup de crayon l’arc de ses sourcils, et finit en enduisant ses lèvres d’un rouge éclatant. Satisfaite, elle examina le résultat de son travail dans la glace de la coiffeuse.

— Ma chère, vous avez raté votre vocation. Si vous étiez né avec une chatte au lieu d’une bite, vous auriez fait fortune.

Roland fixait la créature aux yeux aguicheurs, à la bouche pulpeuse qui lui faisait face dans le miroir. Il avait du mal à croire que c’était lui. Le spectacle était excitant mais inquiétant.

Martha paracheva son ouvrage en lui plaçant un bandeau de dentelle dans les cheveux. Un bruit de moteur retentit dans la cour.

— Voilà les invités. Entraînez-vous à marcher sur vos talons aiguilles pendant que je vais les accueillir.

Elle quitta précipitamment la pièce. Roland fit quelques pas, tant bien que mal d’abord, puis avec plus d’assurance. La pratique du tennis lui avait donné une souplesse de cheville bien utile. Il s’arrêta devant un miroir qui lui renvoyait son image en pied. Bien qu’un peu trop grand, il avait tout d’une soubrette sexy, de celles que leurs riches patrons aimaient trousser autrefois, dans un coin discret, à l’insu de leur épouse. Il minauda, porta ses mains à sa poitrine comme pour soulever des seins imaginaires. Plus il se contemplait, plus il était excité, à son grand étonnement, car jamais il n’avait éprouvé de fantasme de travestissement.

CHAPITRE XIII

Roland fait la nounou

Roland était si occupé à étudier son image dans le miroir qu’il sursauta lorsque Martha revint. Elle éclata de rire.

— Vous étiez en train de vous admirer, vilaine petite coquette ? Vous êtes adorable, mais venez, nous sommes attendus.

Sur le palier, elle chuchota à l’oreille de Roland.

— Surtout, ne vous étonnez de rien quoi que vous voyiez. De la discrétion, ma chère Rolande. Je vous ai choisie parce qu’il s’agit d’un travail délicat, et de haute confiance, vous me comprenez ?

Roland acquiesça, impressionné malgré lui. Cependant, en dépit de l’avertissement de Martha, il faillit pousser un cri de surprise lorsqu’elle le fit entrer dans un salon, au rez-de-chaussée.

Un homme était assis dans un confortable fauteuil à haut dossier, devant la cheminée éteinte. Les pouces aux revers de sa veste, il fumait un énorme cigare. Massif, la cinquantaine, le crâne dégarni, le visage lourd, il affichait la tranquille assurance de ceux qui détiennent un grand pouvoir. Sa photo s’était plus d’une fois étalée à la une des journaux et son champ d’action habituel était les palais officiels de la République. L’air étonné, il s’exclama :

— Ma chère Martha, vous m’étonnerez toujours. Qui est cette créature de rêve qui vous accompagne?

— Rolande, mon cher, un de mes meilleurs éléments, vous vous en doutez !

L’homme fit signe à Roland d’approcher, ce qu’il fit sans avoir besoin de se forcer pour paraître intimidé.

— Quel âge avez-vous, Rolande ?

— Vingt-quatre ans, monsieur le…

— Appelez-moi monsieur André.

Profondément gêné, Roland remarqua une lueur sale dans les yeux de son interlocuteur. Le prenait-il vraiment pour une fille ? Cela semblait difficile à croire malgré la perfection du déguisement. Pourtant, la rumeur le décrivait comme un homme à femmes. Mais il peut se passer bien des choses ignorées du public, dans une maison isolée aux volets clos. Moitié dégoûté, moitié troublé, Roland se demanda si Martha voulait lui imposer une expérience homosexuelle. Monsieur « André » le prit de court.

— Je ne veux pas vous cacher la difficulté de votre tâche. Ma fille a un bon fond mais elle est très capricieuse.

Se tournant vers une porte entrouverte, il cria :

— Josiane, viens ici !

Depuis qu’il se trouvait au salon, Roland s’était juré de ne s’étonner de rien. Pourtant il faillit tomber à la renverse. Il n’est pas courant de voir une femme d’une quarantaine d’années, épouse d’un homme politique en vue, apparaître avec des couettes, en barboteuse et léchant une sucette d’une mine gourmande. D’une voix geignarde, elle dit :

— Qu’est-ce qu’il y a, papa ? Je m’amusais !

— Il est tard, il va falloir aller te coucher. Voilà Rolande, la nouvelle gouvernante qui va s’occuper de toi.

Josiane examina Roland, qui se remettait de sa surprise, d’un air boudeur. Outre sa sucette, elle tenait une poupée aux cheveux à moitié arrachés.

— Elle a l’air gentille mais je ne veux pas aller me coucher. S’il te plaît, papa, laisse-moi encore jouer.

— Sois raisonnable, ma chérie. Tu auras tout le temps de t’amuser, demain.

Roland surprit le coup d’œil éloquent que lui lançait Martha et réalisa qu’il était temps d’entrer dans son rôle de baby-sitter. Fort heureusement, il n’était pas dépourvu d’expérience dans ce domaine.

— Et à quoi tu jouais ? demanda-t-il.

Josiane se dandina d’un pied à l’autre comme une gamine. L’air niais, elle avoua qu’elle faisait la toilette de sa poupée et s’occupait de sa dînette.

— Nous allons continuer toutes les deux dans ta chambre, tu veux bien ?

Josiane hésita. L’espace d’un instant, son expression était redevenue celle d’une adulte. A la fin, elle dit :

— Si c’est pour s’amuser, oui.

— C’est entendu ! Où sont tes joujoux ?

Prenant Roland par la main, Josiane l’entraîna dans la pièce voisine. Il s’agissait d’une nursery, avec des murs roses décorés de dessins naïfs, des meubles bas, un parc d’enfant, et des jouets éparpillés. Roland ramassa la grande boîte de la dînette. Comme la poupée, elle ne datait pas de la veille. Certains des minuscules couverts étaient ébréchés ou fendus.

— Tu fais attention à ne pas l’abîmer, hein ?

Roland rassura la fausse gamine. Il était troublé mais ne pouvait se défendre d’un certain malaise. Il avait senti dans la question de Josiane une réelle inquiétude. Etait-elle attachée à ce point à ses vieilles reliques ?

Main dans la main, ils quittèrent le rez-de-chaussée. Martha les précédait. A l’étage, elle ouvrit une porte. Alors qu’à la suite de Josiane, il passait devant elle, elle lui murmura :

— Quelle classe, mon cher ! Vous avez déjà été baby-sitter ?

— Quelquefois ! C’est une maison de fous, ici ?

Martha haussa les épaules avant de répliquer :

— Chacun prend son plaisir comme il lui plaît. Le sujet de votre thèse, c’est bien les comportements sexuels déviants, non ?

Mouché, Roland rejoignit Josiane qui jouait avec sa poupée d’un air distrait. Comme il s’y attendait, la pièce évoquait une chambre d’enfant, même si les meubles, et en particulier le lit, étaient à la dimension des adultes. Se tournant vers lui, Josiane dit :

— Tu me donnes ma dînette ?

Roland posa la boîte à côté d’elle. Ses mains tremblaient quand elle s’en empara. Elle étala les assiettes et les verres sur la moquette, avec les couteaux et les fourchettes dont la plupart étaient cassés. Elle était rouge et respirait plus vite. Allongée à plat ventre, elle remuait ses fesses rebondies qui tendaient sa barboteuse. Martha s’était éclipsée en refermant la porte.

Roland, désemparé, ne savait que faire. Tout à ses jouets, Josiane semblait l’avoir oublié. Il craignait de provoquer un caprice en lui rappelant sa présence.

Une idée lui traversa l’esprit.

— Dis-moi, ma chérie, tu ne veux pas baigner ta poupée ?

Josiane leva la tête vers lui, l’air étonné.

— Elle n’est pas sale ! Je l’ai lavée hier.

— Il faut faire sa toilette tous les jours. Et tu vas aller avec elle dans la baignoire, ce sera amusant.

Roland avait mis toute la persuasion dont il était capable dans sa voix. Docilement, Josiane se laissa entraîner dans la salle de bains. Elle fixa Roland d’un air sournois.

— Tu me déshabilles ? Je n’y arrive pas seule.

— Mais oui, je vais t’aider.

Roland s’accroupit pour lui enlever sa barboteuse et elle lui toucha la tête.

— Tu as de beaux cheveux. Ils sont si doux.

Elle portait une culotte Petit Bateau rose. Roland sentit sa queue s’ériger. Josiane avait beau jouer à la gamine, c’était un mont de Vénus d’adulte qui tendait son slip. Sa toison se devinait à travers le fin tissu, si moulant qu’il dessinait le contour des lèvres, là où une tache humide s’élargissait. Josiane ressemblait de moins en moins à une gamine. Elle ne s’occupait plus de sa poupée. Elle leva les bras pour se laisser dépouiller de son large bustier, muni de baleines de renfort. Roland comprit pourquoi en le retirant. Les seins de Josiane n’étaient pas aussi gros que ceux de Martha mais sans les bonnets pour les aplatir elle aurait eu du mal à afficher une poitrine de gamine. Au milieu de ses larges aréoles, les épais mamelons dardaient. Excité, Roland les caressa du bout des doigts. Gémissante, Josiane tendit sa poitrine mais s’écarta tout de suite, en balbutiant :

— Non… pas encore…

Roland lui enleva sa culotte. Les larges lèvres du sexe béaient au milieu des poils touffus. Les nymphes étaient déployées autour de l’entrée du vagin. Elles étaient très longues et, par contraste, le clitoris semblait minuscule. Sa tête violacée dépassait à peine des replis.

Josiane enjamba le rebord de la baignoire. Roland ouvrit les robinets avant de savonner un gant de toilette. Cramoisie, les jambes écartées, un léger mouvement agitant ses hanches, Josiane se caressait les seins. Elle écarta les bras quand il entreprit de lui laver la figure. Il était aussi excité qu’elle. Sa queue formait une bosse qui soulevait sa robe et son tablier de bonniche.

Il prit son temps pour frotter la poitrine de Josiane avec le gant, en insistant sur les mamelons durcis. Elle gémissait, se cambrait, en bafouillant :

— Oh oui, nounou ! Continue !

Quand Roland lui savonna le sexe, elle cria :

— C’est tout sale à l’intérieur. Nettoie-moi avec quelque chose de pointu. Vite !

Comprenant tout de suite, il l’obligea à se tourner face au mur et à se pencher en avant ! La baignoire la surélevait mais plus grand qu’elle, et juché sur ses talons aiguilles, il se trouvait à la bonne hauteur. Soulevant sa robe, il dégagea sa queue de sa culotte de femme. Une main entre les cuisses, Josiane s’en empara à tâtons avant de la guider vers son sexe. Il n’eut qu’à donner une léger coup de reins pour la pénétrer jusqu’au fond du vagin. Elle supplia :

— Ne bouge pas… pas encore…

Il attendit bien qu’il fût à bout d’excitation. Les muscles intimes de Josiane se crispaient sur sa queue, lui donnant envie de jouir. Elle entama un va-et-vient auquel il répondit avec violence. Elle dut s’appuyer au carrelage du mur pour ne pas tomber mais cette brutalité devait lui plaire car elle cria :

— Oui… Nettoie-moi bien !

Agrippé à ses hanches, Roland lança de toutes ses forces son ventre au-devant de ses fesses. Il eut l’impression de la transpercer. Elle poussa une plainte stridente. Sa folie était contagieuse. Roland ne put se retenir d’éjaculer en longues giclées.

Le plaisir les avait vidés de leurs forces. Ils durent se soutenir l’un l’autre pour regagner la chambre et s’allonger sur le lit. Quand il eut retrouvé son souffle, Roland alla chercher son paquet de Marlboro qui se trouvait dans la chambre d’en face, avec ses affaires d’homme.

Quand il revint, Josiane s’était assise en tailleur, sans se soucier de la mouille et du sperme qui coulaient de sa fente. Il alluma une cigarette et elle dit :

— C’est amusant ! Moi aussi, je veux le faire.

Il lui tendit une Marlboro. Après avoir tiré quelques bouffées, elle dit :

— Tu es gentille, toi ! Merci de m’avoir fait ma toilette. C’était bien bon.

Roland rougit, à présent que son excitation était apaisée, il se sentait ridicule dans sa tenue de bonne d’enfant. Tel n’était pas l’avis de Josiane.

— Tu es très jolie. Je voudrais avoir un costume comme le tien pour mettre à ma poupée.

Elle sortit un appareil photo de la table de nuit.

— Papa me l’a offert. Je veux garder un souvenir de toi. Fais comme les mannequins à la télé.

Roland se leva en soupirant. Quand allait-elle cesser sa comédie ?

Il se déhancha sur ses talons aiguilles pendant que Josiane prenait des photos. La pellicule terminée, elle rangea l’appareil. Ils échangèrent un regard. Elle éclata de rire. Le jeu était terminé.

— Alors, vous avez cru que j’étais une idiote ?

Roland ne l’avait jamais pensé et le lui dit.

— C’est la première fois que vous vous travestissez ?

Il avoua que oui. Josiane baissa la voix.

— Faites attention. Mon mari vous dévorait des yeux. Ça peut donner des idées à Martha.

C’était justement ce que Roland redoutait.

CHAPITRE XIV

Solange retourne à l’école

En arrivant chez Roland, Solange trouva le studio vide. Elle ne fut pas surprise. Ce soir, une réunion avec son directeur de thèse le retenait à la fac. Martha n’était pour rien dans son absence. Solange songea à la femme qui avait bouleversé leur vie de couple. Bien sûr, pas plus que Roland, elle n’avait été forcée d’intégrer l’équipe. Elle ne regrettait rien mais se doutait que cette aventure laisserait des traces.

La sonnerie du téléphone la tira de ses réflexions. Elle ne fut qu’à demi étonnée d’entendre la voix de Martha.

— Solange ? Je vous attends en bas. Venez vite !

Le ton était bienveillant mais il s’agissait d’un ordre. Solange ne songea pas à discuter. Après avoir laissé un mot à son fiancé, elle quitta le studio.

Devant l’immeuble, elle reconnut la limousine dont lui avait parlé Roland. Obséquieux, le chauffeur moustachu lui ouvrit la portière arrière. Martha se prélassait sur la banquette. Son attitude nonchalante contrastait avec son tailleur sévère. Solange fut surprise de lui voir des lunettes. Martha lui expliqua qu’elles étaient fausses.

— Cela fait partie de la petite comédie que nous allons jouer ce soir.

Solange ne posa pas de question, sachant que c’était inutile. Néanmoins, alors que le chauffeur démarrait sous les yeux d’un attroupement de gamins, elle remarqua :

— Vous allez finir par attirer l’attention avec un véhicule aussi voyant.

Martha admit qu’elle avait raison mais ajouta, avec une pointe de moquerie :

— Auriez-vous honte de ce que vous faites ?

Solange rougit et ne répondit pas. Bien sûr qu’elle avait honte, même si ça ne lui déplaisait pas.

Le chauffeur avait pris la direction de l’ouest de Paris. Un moment plus tard, à Neuilly, il fit halte devant un portail discret enchâssé dans un mur de clôture haut de plusieurs mètres. Martha parlementa à voix basse devant la grille d’un interphone. Il y eut un déclic, le portail s’entrebâilla. Au-delà, Solange aperçut une esplanade de sable ombragée de marronniers. Au fond, se dressait un vaste bâtiment à plusieurs étages qui paraissait désert.

Martha guida Solange jusqu’à une porte. Celle-ci s’ouvrait sur une cuisine. Le silence était tel que l’étudiante, oppressée, demanda :

— Où sommes-nous ?

— Dans une école.

Solange s’en voulut de ne pas avoir deviné plus tôt. Elles étaient entrées par le portail de service ! Martha l’entraîna dans le hall, puis dans l’immense escalier. Sous les combles, elle ouvrit la porte d’une chambre minuscule. A l’odeur de renfermé, à la poussière qui traînait un peu partout, on comprenait qu’elle était rarement utilisée. Le décor était austère : un matelas sur un vieux lit, une grande armoire, une table de nuit, un bureau, quelques chaises. Martha désigna l’une d’elles.

— Posez vos vêtements.

Solange hésita un instant, déboutonna sa robe. Elle éprouvait encore une certaine gêne à se mettre nue devant Martha. Elle se sentait dans la peau d’une gamine intimidée. Martha ne la quittait pas des yeux pendant qu’elle retirait ses vêtements.

Quand elle eut enlevé sa culotte, Martha se pencha pour examiner son bas-ventre.

— C’est bien ce que je craignais. Vos poils commencent à repousser.

Elle ouvrit l’armoire, en sortit une bombe de crème ainsi qu’un rasoir mécanique.

— Allongez-vous sur le lit.

Solange s’exécuta.

— Ecartez les cuisses.

La jeune fille obéit, troublée. Elle ouvrit les jambes en grand. Les bords de sa fente se décollèrent avec un bruit mouillé. Martha déposa une épaisse couche de mouille de part et d’autre de l’entaille verticale.

— Surtout ne bougez pas.

La jeune fille frissonna quand la lame du rasoir toucha sa peau. Elle n’aurait pu dire si c’était de crainte ou d’excitation. Martha la morigéna.

— Ne soyez pas si tendue, je ne tiens pas à abîmer votre chatte. C’est votre outil de travail.

Elle maniait le rasoir avec au moins autant d’habileté qu’Eloïse. En quelques coups, elle dégagea la mousse qui couvrait le bas-ventre de Solange. Ensuite, elle invita celle-ci à se lever.

— Venez donc voir comme vous êtes belle avec votre motte de fillette.

Debout devant la grande glace de l’armoire, l’étudiante examina avec un trouble grandissant la peau rose et lisse de son sexe. Les larges lèvres brunes paraissaient encore plus obscènes. Elles bâillaient déjà, dévoilant les nymphes, le clitoris dardé. De grosses gouttes de mouille suintèrent du vagin, portant à son comble la gêne de Solange et faisant rire Martha dans son dos.

— Vous êtes aussi sensible que votre fiancé. Au fait, ça me rappelle quelque chose.

Martha sortit une pochette de son sac à main.

— Vous lui donnerez ceci… de la part d’une personne qu’il connaît bien.

L’enveloppe contenait des photos. Roland lui ayant raconté son équipée avec Josiane, Solange savait à quoi s’en tenir. Néanmoins, cela lui fit une drôle d’impression de le voir travesti en nounou avec sa perruque blonde, sa coiffe de dentelle, sa robe noire et son tablier blanc. Josiane avait poussé le vice jusqu’à lui mettre dans les bras un poupon en plastique. Avec ironie, Martha dit :

— Si vous avez des enfants, vous pourrez compter sur lui.

Solange comprit qu’en vraie dominatrice, elle cherchait à l’humilier, comme si elle croyait que Roland n’avait pas osé lui raconter son aventure.

Martha prit des vêtements dans l’armoire.

— Mettez ça, ça devrait être à votre taille.

Solange enfila une grande culotte de coton rose et une chemise sans manches. Devant la robe à carreaux, à col Claudine et manches bouffantes que Martha lui tendait, elle comprit. Cette dernière voulait la travestir en écolière. Des chaussettes de laine montant aux genoux, des souliers bas à bride, un ridicule chapeau rond aux larges bords relevés complétaient la tenue. Quand Solange se fut habillée, Martha la fit asseoir devant la glace de l’armoire pour lui natter les cheveux en deux tresses au bout desquelles elle noua un ruban rose. Elle lui donna un petit cartable.

— Vous avez toutes vos affaires, mademoiselle ? Alors, ne perdons pas de temps.

Solange connaissait déjà les talents de comédienne de Martha mais là, l’espace d’un instant, elle avait cru se trouver pour de bon en présence d’une institutrice collet monté. Martha la poussa vers la porte.

— Allons, dépêchons ! Quelle mollassonne vous êtes !

Bousculée, tiraillée, houspillée, Solange se retrouva deux étages plus bas. Au bout d’un couloir, Martha frappa à une porte. Sans attendre la réponse, elle ouvrit et entraîna Solange. Du fond d’une salle de classe, un homme d’âge mûr, vêtu d’une blouse grise, contempla les nouvelles venues. Il se tenait derrière un bureau juché sur une estrade, devant un tableau noir.

Tenant Solange par le bras, Martha la fit avancer sans ménagements entre les rangées de tables et de chaises. L’homme eut un sourire indulgent.

— Qu’y a-t-il, mademoiselle ? Vous semblez en colère…

— Il se passe, monsieur Roger, que vous avez devant vous, une ânesse doublée d’une souillon et d’une hypocrite.

Martha avait débité sa tirade d’un trait. Son ton féroce fit frissonner Solange. Le ventre noué par l’angoisse, la jeune fille ne se fiait pas à l’air bonhomme du soi-disant monsieur Roger. Avec son visage bouffi et rouge, il avait tout d’un jouisseur. Ses petits yeux enfoncés dans les replis de ses paupières brillaient d’une lueur vicelarde.

— Eh bien, mon enfant, qu’avez-vous fait ?

— Sortez ce que vous avez dans votre cartable, souillon ! ordonna Martha.

Solange étala sur le bureau des cahiers tachés et déchirés, des livres en morceaux. Martha ne laissait rien au hasard dans ses mises en scène.

— Vous n’avez pas honte, petite malpropre ?

Monsieur Roger fronçait ses épais sourcils gris, une pellicule de sueur brillait sur son crâne dégarni. Solange frissonna, inquiète. Une lourdeur bizarre pesait dans son ventre.

— Ce n’est pas tout ! glapit Martha. Voyez ses notes !

Monsieur Roger examina le carnet.

— Zéro partout ! C’est une vraie cancre ! Vous méritez un bonne fessée, mademoiselle !

Solange balbutia un oui apeuré. Il s’était congestionné, ses yeux lançaient des éclairs. D’un geste brutal, il l’attira derrière le bureau.

— Nous allons nous occuper de vous tout de suite. Penchez-vous !

Elle se courba sur le meuble, plus inquiète, mais aussi plus excitée que jamais. Martha se tenait à côté d’elle, bras croisés, vivante statue de la sévérité.

Monsieur Roger s’était emparé d’une longue baguette pour les leçons de géographie. Il se posta derrière Solange. Avec un sourire vicieux, il ordonna :

— Montrez-moi votre derrière, petite ânesse ! Les personnes de votre espèce entendent mieux par le cul que par les oreilles.

Solange hésita. Outre la crainte de la douleur, elle avait honte à l’idée de recevoir la fessée comme une gamine et d’exhiber son derrière mais un émoi bizarre échauffait son ventre. Ce dernier l’emporta. Elle releva sa robe sur ses reins. Monsieur Roger se pencha sur elle. Il était hideux avec son visage cramoisi couvert de sueur, son front plissé, la lueur folle qui dansait dans son regard. Avec un sourire qui découvrit de grosses dents jaunes, il passa un pouce sous la ceinture de la culotte de Solange, la tira vers le bas, dévoilant le derrière crispé couvert de chair de poule. Une expression étonnée passa sur son visage. Du bout des doigts, il tâta l’entrejambe humide du sous-vêtement.

— Ma parole, elle a fait pipi dans sa culotte !

Solange poussa un gémissement et cacha sa figure dans ses bras croisés. Elle savait bien qu’il s’agissait de mouille, sa honte n’était pas moins forte pour autant.

La premier coup de baguette la fit crier. Monsieur Roger n’avait pas frappé fort pourtant, mais assez pour qu’une marque rouge se grave en travers des fesses de la jeune fille. Il prit un ton doucereux.

— Ma chère enfant, reconnaissez-vous que cette punition est pour votre bien ?

— Oui… oui ! bafouilla Solange.

— Alors, comptez !

Tant bien que mal, Solange essaya de suivre le rythme. Monsieur Roger s’en donnait à cœur joie. Il levait et abattait sa baguette avec fébrilité, le visage envahit d’une exultation mauvaise.

— Tiens, prends ça, petite garce ! Ça t’apprendra !

Il s’arrêta, essoufflé. Solange avait compté une vingtaine de coups mais elle était au-dessous du chiffre réel. Son derrière la brûlait comme si une coulée de lave en fusion l’avait recouvert. Brisée, elle eut juste la force de tourner la tête pour voir ce que faisait son bourreau. La blouse déboutonnée et la braguette ouverte, il se branlait. Avant qu’elle puisse réagir, de lourdes giclées de sperme fusèrent sur son derrière meurtri. A sa grande honte, elle sentit son orgasme monter. Elle cria en remuant son cul avant de s’affaler sur le bureau, des lueurs rouges passant devant ses yeux.

Quand elle eut retrouvé son souffle, monsieur Roger avait disparu. Elle étouffa un gémissement. Martha, lui essuyant les fesses avec un Kleenex, lui faisait mal malgré ses précautions.

— Là, ça va passer ! Monsieur Roger est un expert. Ses coups sont douloureux mais ça ne dure pas.

De fait, la souffrance de Solange s’estompait. D’autant que Martha lui passait une pommade adoucissante.

Plus tard, alors que la limousine regagnait Paris, l’étudiante se sentit désemparée. Pas à cause de la douleur mais de la jouissance qu’elle avait ressentie pendant la fessée.

CHAPITRE XV

Roland baise l’épouse d’un mari jaloux

Allongé sur son lit, Roland s’efforçait de se détendre devant la télévision. Il était fatigué et de mauvaise humeur. Solange lui avait raconté son expérience avec monsieur Roger. Elle en était encore si bouleversée qu’elle avait décidé de partir quelque temps de Paris. Roland se retrouvait seul, et il ne supportait pas la solitude. Bien sûr, il aurait pu chercher une fille pour remplacer sa fiancée mais il tenait à Solange. Avec Martha, qui surveillait ses faits et gestes, mieux valait éviter les complications.

Surtout, il était jaloux. Tant que Martha livrait Solange à des femmes, cela ne le touchait guère. Avec un homme cela changeait tout. Même si celui-ci n’avait pas à proprement parler baisé sa fiancée, Roland se doutait que tôt ou tard, Martha obligerait Solange à aller plus loin.

Des coups discrets à la porte le tirèrent de sa torpeur. Il alla ouvrir, perplexe. Il s’agissait d’une femme proche de la quarantame, blonde, les cheveux courts, plutôt petite. Elle portait un tailleur rose qui sortait de chez un grand couturier. D’une voix timide, elle demanda :

— Vous êtes bien, monsieur Duvier ?

Roland acquiesça, déconcerté. La visiteuse semblait être une riche bourgeoise mais d’habitude ces dernières faisaient preuve de plus d’assurance. Il s’effaça, la femme entra précipitamment. Elle ne se détendit qu’une fois la porte refermée.

— Excusez-moi ! J’avais peur d’être vue ! Mon époux est jaloux. Je m’appelle Maryse. Je suis une amie de Martha.

Elle expliqua qu’elle avait pris prétexte d’achats chez un antiquaire du voisinage.

— Je ne peux pas rester ! Tenez. Vos instructions sont là.

Elle tendit un morceau de papier plié à Roland avant de partir aussi vite qu’elle était venue, laissant l’étudiant aussi perplexe que méfiant. Il avait du mal à croire qu’une épouse en butte à la jalousie de son mari se hasarderait à aller au domicile d’un éventuel amant. Elle aurait plutôt utilisé une cabine publique pour fixer un rendez-vous. Tout cela était rocambolesque.

Roland déplia le papier. Il s’agissait d’un croquis sommaire sur une feuille quadrillée, montrant l’emplacement d’une maison individuelle. Un deuxième plan décrivait les abords de la demeure, avec une flèche pointée et quelques mots : « Présentez-vous vers minuit. La bonne vous fera entrer par la petite porte. N’ayez pas peur. Le système d’alarme sera neutralisé, et mon mari prend des somnifères tous les soirs. »

Consterné, Roland se demanda s’il devait téléphoner à Martha pour réclamer des explications. Il renonça. Elle ne lui dirait que ce qu’elle voudrait, et lui donnerait l’ordre d’obéir aux instructions de la cliente. Cette histoire ne lui plaisait pas.

Maryse habitait à Montreuil une cité résidentielle où des villas très espacées bordaient des rues aux larges trottoirs plantés d’arbres. Roland avait pris son vieux scooter pour se rendre sur place. Grâce au plan, il dénicha assez rapidement le domicile de Maryse. Il s’agissait d’une vaste maison neuve mansardée, aux murs de pierre, avec perron et porche, au milieu d’un petit parc entouré d’un mur. La porte de derrière se trouvait bien là où l’indiquait la flèche. Elle s’ouvrit dès que Roland s’en approcha. Dans l’encadrement, se tenait une jeune fille noire d’une vingtaine d’années. Elle portait la tenue classique des employées de maison. Roland la trouva excitante avec son tablier blanc et son bandeau, mais eut une bouffée de honte en se rappelant qu’il avait porté le même costume. Il n’était pas près d’oublier la soirée où il avait joué à la nounou.

La bonne ne semblait pas plus rassurée que sa patronne quelques temps plus tôt. Elle jetait des coups d’ œil par-dessus son épaule, vers la villa.

— Vous êtes monsieur Duvier ?

Roland acquiesça. La jeune fille s’écarta pour le laisser entrer.

— Je m’appelle Lucie. Venez vite ! Madame vous attend.

Roland la suivit à travers le jardin. Les réverbères de la rue dispensaient une lumière suffisante pour se diriger. Elle permettait aussi de distinguer le cul opulent de Lucie moulé par sa robe noire, si courte qu’elle laissait nue la moitié de ses cuisses. Roland appréciait d’autant plus le spectacle que la bonne remuait son derrière en marchant. Elle se dandinait tant que l’étudiant se demanda si elle ne le faisait exprès. Il bandait à la regarder se déhancher. Outre ses fesses, elle avait de gros seins. Roland se serait plus volontiers occupée d’elle que de sa patronne.

Il n’y avait pas de porte de service. Lucie fit faire le tour de la maison à Roland pour rejoindre l’entrée sous le porche. Si de l’extérieur, la villa faisait demeure de parvenu, l’intérieur était décoré avec goût.

Lucie lui fit traverser le hall où un tapis épais étouffait les pas. Dans l’escalier, il put apprécier de près le spectacle de ses cuisses fines, presque trop par rapport à son derrière joufflu. Sa robe se retroussait à ras de la culotte quand elle levait la jambe. Le fond du slip de dentelle s’incrustait dans la raie des fesses. A mi-escalier elle s’arrêta, un pied sur la marche supérieure. Dans cette posture, c’était la moitié de ses fesses que sa robe découvrait. Elle tordit le cou en arrière.

— Le spectacle vous plaît ?

Roland sentit le sang lui monter au visage. Lucie ne faisait pas mine de bouger. Un sourire étirait ses épaisses lèvres sensuelles. Sans changer de position, elle remua le derrière. Sa culotte disparut presque complètement entre ses fesses. Roland n’y tint plus. Il insinua sa main entre les cuisses de la bonne. Celle-ci ne fit rien pour l’éviter. Au contraire, elle fléchit légèrement les genoux pour appuyer son entrejambe sur les doigts de Roland. L’empiècement de la culotte était humide, et si étroit que l’étudiant n’eut aucun mal à se glisser dessous. Il fouilla les chairs chaudes et moites. Lucie eut un léger cri et donna des coups de reins quand il pénétra son vagin de l’index. Elle remua de plus belle, faisant coulisser le doigt, avant de se reprendre et de se dégager à regret.

— Je suis folle ! Madame vous attend et il n’y a pas de temps à perdre.

Frustré, Roland la suivit jusqu’au premier, où elle mit un doigt sur la bouche, avant de chuchoter, en montrant une porte :

— C’est la chambre de Monsieur et Madame. Il a pris ses somnifères mais mieux vaut ne pas faire de bruit.

Elle le guida au fond du couloir et le fit entrer dans une chambre minuscule. Maryse était là, à demi allongée sur un lit, un fume-cigarette à la bouche. Elle avait changé son élégant tailleur contre une robe sans manches, d’un vert agressif, très décolletée et très courte, fendue sur un côté. Surtout, elle s’était outrageusement fardée, enduisant ses paupières de bleu, ses lèvres d’un rouge criard. Elle fixa Roland d’un air de défi.

— Ma tenue vous surprend ? Pourtant, c’est normal que je sois habillée comme une pute.

Roland ne fut pas dupe. Sous son allure pleine d’assurance elle ne devait pas en mener large. Cependant, elle était excitée. Ses mamelons fardés sortaient de son décolleté. Avec un soupir, elle replia la jambe du côté de la fente de sa robe. Les pans de celle-ci s’écartèrent, dévoilant une étroite culotte noire gonflée par un petit ventre bombé. D’une voix rauque, elle supplia :

— Venez vite, je vous en prie ! Il y a si longtemps que j’ai envie de tromper mon mari. Ça me rend folle.

Roland ne demandait pas mieux. Le manège de Lucie l’avait excité. Devinant que Maryse attendait sans doute une certaine brutalité de sa part, il se laissa tomber à côté d’elle, l’agrippa pour plaquer ses lèvres sur les siennes. Elle émit un cri étouffé. Roland fouilla sa bouche avec sa langue, mais la repoussa quand il la sentit s’abandonner contre lui.

— Puisque tu veux jouer à la pute… lève-toi et mets-toi à poil.

Son ordre avait claqué. Maryse rougit, hésita. Il lui serra le bras, au point qu’elle gémit.

— Arrêtez ! Vous me faites mal !

— Tu as compris ce que je t’ai dit, salope ?

Cramoisie, Maryse se mit debout en titubant. Elle fit glisser les bretelles de sa robe sur ses épaules. Le vêtement coula le long de son corps menu mais sensuel. Le regard fuyant, elle glissa ses pouces sous l’élastique de sa culotte, s’arrêta. Le bout de ses seins avait encore grossi, une tache de mouille s’élargissait sur son slip. Roland claqua des doigts avec impatience. Une ivresse malsaine l’envahissait. Pour une fois qu’il menait le jeu, il n’allait pas se priver d’en abuser.

— Tu te décides ? A poil !

Les yeux fixés sur la moquette, Maryse baissa sa culotte. Elle la laissa tomber à ses chevilles, avant de soulever les pieds pour s’en débarrasser. Nue, elle resta bras ballants. La voix sèche de Roland la secoua.

— Mains dans le dos, jambes écartées.

Elle s’exécuta avec empressement, comme si d’être commandée la soulageait. Roland la contempla, la gorge serrée par le désir, détaillant ses seins menus aux longues pointes roses, son ventre bombé à peine voilé d’un duvet blond. Les lèvres du sexe bâillaient, gluantes de mouille. Elles étaient fines comme les bords d’une plaie. Les nymphes n’étaient guère développées. Cela faisait paraître encore plus gros son clitoris qui dressait sa tête violacée. Roland n’avait jamais vu un con aussi ouvert, un vrai gouffre d’où la mouille suintait en larmes épaisses.

Sur son ordre, Maryse se retourna, se pencha, exposant ses fesses nerveuses à la raie serrée. Une idée traversa l’esprit de Roland.

— Mets-toi à quatre pattes et ne bouge pas.

Pendant que Maryse obéissait, il se leva prestement, ouvrit la porte de la chambre. Comme il s’y attendait, Lucie se trouvait derrière. Il avait agi si vite qu’elle était encore penchée pour regarder par le trou de la serrure. Avant qu’elle puisse réagir, il l’attira dans la pièce.

La bonne et sa maîtresse nue se contemplèrent aussi ahuries l’une que l’autre. Réalisant sans doute l’incongruité de sa position devant une domestique, Maryse se redressa sur les genoux. Roland la rappela à l’ordre.

— Reste à quatre pattes. Lucie, mets-toi à cheval sur elle.

— Vous êtes fou ! Ça ne se fait pas, balbutia la jeune Noire.

Maryse s’était laissée retomber sur les mains. Elle eut un petit rire énervé.

— Allons, Lucie, Monsieur veut juste s’amuser. Viens !

La bonne hésita mais elle aussi était troublée à présent. Ses seins lourds se soulevaient.

— Tout de même, c’est une drôle d’idée.

Roland lui donna une tape sèche sur les fesses.

— Tu le fais parce que c’est moi qui te l’ordonne, compris ?

Lucie acquiesça avec un clin d’œil.

— Bien sûr, monsieur Duvier. C’est vous qui commandez.

Elle releva sa robe jusqu’à la taille. Elle tournait le dos à Roland, qui put apprécier à nouveau son cul rebondi, disproportionné sur ses cuisses minces. La bonne enjamba sa patronne pour se placer à califourchon au-dessus d’elle. Elle s’inquiéta.

— Je ne suis pas trop lourde, Madame ? C’est que, mine de rien, je pèse mon poids.

— Ne t’occupe pas de ça, relève les jambes. Je veux que tu fasses de l’équitation sur elle, trancha Roland.

Lucie ramena ses talons contre les flancs de Maryse qui fléchit avant de se reprendre. Roland avisa la ceinture d’un peignoir, à côté du lit. Il la fit claquer.

— Cours ! ordonna-t-il.

Maryse se déplaça maladroitement sur les mains et les genoux. Elle essayait d’avancer le plus vite possible, en remuant ses fesses de façon grotesque. Les muscles de son fessier se crispaient, sa raie serrée s’ouvrait et se refermait au gré de ses mouvements, dévoilant la tache brune de l’anus. Lucie se maintenait tant bien que mal sur sa patronne. Comme elle l’avait dit, elle pesait son poids et Maryse souffrait, ce qui la poussait à se tortiller. Roland la stimula d’un coup de ceinture sur les fesses.

— Du nerf, fainéante !

Poussant un cri, Maryse courut plus vite mais c’en était trop pour elle. A bout de forces, elle s’effondra à plat ventre sur la moquette. Lucie se releva. Avec l’aide de Roland, elle porta sa patronne sur le lit. L’étudiant la troussa par-derrière et lui palpa les fesses pendant que Maryse reprenait son souffle. La bonne remua son derrière comme pour échapper à la main qui se glissait entre ses cuisses. Insidieusement, elle massait son entrecuisse sur les doigts de Roland.

Elle minauda :

— Pour qui êtes-vous venu, au juste, monsieur Duvier, Pour moi ou pour Madame ?

— Ne fais pas la maligne ! Je parie que vous vous gouinez quand le patron n’est pas là.

Sur le lit, Maryse, qui récupérait vite, rougit jusqu’aux oreilles avant de dire :

— J’en mourais d’envie, mais je n’ai jamais osé le lui demander.

— Oh Madame ! Il ne fallait pas vous gêner. Je suis toujours passée dans les bras de mes patronnes.

— Sans doute aussi dans ceux de leurs maris, insinua Roland. Avoue que tu as baisé avec Monsieur.

Ce fut au tour de Lucie de rougir mais, bravement, elle acquiesça. Maryse eut un sourire amer.

— Il est jaloux comme un tigre mais ça ne l’empêche pas de me tromper.

Roland claqua les fesses de Lucie. Il était temps de passer aux choses sérieuses, sa queue était à l’étroit dans son pantalon.

— Déshabille-toi, toi aussi. Tu vas te faire pardonner en gouinant avec Maryse.

Lui-même retira son tee-shirt et déboucla sa ceinture pendant que Lucie se débarrassait de son tablier. Elle fit passer sa robe par-dessus la tête. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Malgré leur poids, ses seins fermes n’en avaient pas besoin. Ils bougeaient à peine quand elle remuait. Elle fit glisser sa culotte le long de ses cuisses. Son bas-ventre s’ornait d’une épaisse touffe de poils crépus d’un noir de jais. Son sexe n’en paraissait que plus rouge, avec ses lèvres largement écartées. Lucie avait un clitoris court mais épais qu’elle caressa du bout des doigts en regardant Roland retirer son slip. Elle et sa patronne ouvrirent de grands yeux en voyant la queue érigée de l’étudiant.

— J’ai rarement vu quelqu’un d’aussi bien monté. Et il est tout raide, le cochon.

— Elle est à moi, j’ai payé pour ça, bafouilla Maryse, au bord de l’hystérie.

— Tu vas y avoir droit. Lucie, mets-toi sur elle.

La bonne était trop futée pour avoir besoin d’explications. Elle se plaça tête-bêche au-dessus de sa patronne. Du bout de la langue, elle lui lécha le clitoris, les petites lèvres. Maryse poussa un gémissement. Elle décollait ses fesses du lit, les laissaient retomber, et gigotait sur le matelas qui grinçait.

— Elle me rend folle

— Fais-lui la même chose, ordonna Roland.

Maryse était trop excitée pour discuter. Pourtant, elle n’avait jamais léché une femme. Cela se voyait à ses coups de langue maladroits. Très vite, elle devina qu’il fallait s’attaquer aux petites lèvres et au clitoris. Ce fut au tour de Lucie de gémir.

— Arrête ! C’est trop !

Roland jugea qu’il était temps d’intervenir. D’ailleurs, il n’en pouvait plus. Il s’accroupit entre les jambes de Maryse, son sexe frôlant les cheveux crépus de Lucie. Celle-ci cessa de lécher la fente de sa patronne et donna des coups de langue sur la queue et les couilles.

Le visage coincé sous la vulve de la bonne, Maryse ne pouvait voir ce qui se passait. Elle comprit quand Roland lui saisit les cuisses. Elle cria :

— Oh oui ! Mets-la-moi !

Il la pénétra sans ménagement d’un mouvement continu. Quand le gland heurta le fond de son vagin, elle se figea un instant avant de se tordre en poussant des plaintes aiguës. Lucie étouffa les cris en plaquant son bas-ventre sur la bouche de sa maîtresse. Celle-ci ne résista pas longtemps au va-et-vient de Roland. Elle était inerte sur le lit, terrassée par la jouissance, quand il éjacula. Lucie qui branlait son con sur la figure de Maryse, atteignit l’orgasme à son tour.

Roland n’attendit pas d’avoir retrouvé son souffle pour se rhabiller. Il était inquiet. Les cris de plaisir de Maryse avaient résonné dans toute la maison. Il fallait que le mari de celle-ci ait vraiment forcé sur les somnifères pour ne pas s’être réveillé. Lucie avait remis sa robe. Tous deux quittèrent la chambre sur la pointe des pieds, laissant Maryse endormie, bras en croix sur le lit. En traversant le jardin sur les pas de la bonne, Roland jeta un coup d’œil vers la maison. Il crut distinguer un mouvement derrière une des fenêtres de l’étage. Ce n’était pas celle de la pièce où se trouvait Maryse. Etait-ce un tour de son imagination ?

CHAPITRE XVI

Solange est punie par une amie de Martha

Solange dormait rarement dans la petite chambre qu’elle louait rue de la Grande-Chaumière, à deux pas du Luxembourg. Elle passait la plupart de ses nuits chez Roland. Mais ce soir, elle y etait retournée vérifier que tout était en ordre, et prendre son courrier. Après avoir monté les six étages, elle posa sur son bureau les quelques lettres qu’elle avait reçues. Après un vague coup d’ œil sur les lieux, elle se déshabilla, ne gardant que sa culotte et son soutien-gorge. D’un placard, elle sortit une bouteille de porto et se servit une généreuse rasade.

Après avoir vidé son verre d’un trait, elle s’en versa un autre, s’allongea sur le lit. Elle revoyait la scène dans la salle de classe, quand monsieur Roger lui administrait une fessée. Ce qui lui faisait le plus honte, c’était le regret qu’il ne l’ait pas baisée. Elle se souvenait de sa grosse queue, l’imaginait pénétrant dans son vagin, la défonçant. Pourtant, elle n’était pas en manque, Roland avait une grosse queue, lui aussi. Mais il était son fiancé, il était normal qu’ils fassent l’amour. Avec monsieur Roger, la chose aurait eu un côté sale, un parfum d’interdit. Là était toute la différence.

Solange vida son verre et le posa sur la moquette, au pied du lit. Engourdie par le porto, elle se laissa aller à une douce torpeur, avant de faire un bond quand des coups furent frappés à la porte. Elle enfila son peignoir en maugréant.

Elle se retrouva nez à nez avec une femme d’âge mûr, plus petite qu’elle mais trapue et corpulente. L’inconnue avait l’air vulgaire avec ses cheveux décolorés, son visage trop rond et son maquillage criard. Avant que la jeune fille soit revenue de sa surprise, elle la repoussa pour entrer, et referma la porte.

— Bonsoir Solange, je m’appelle Valérie. Je suis une amie de Martha.

Solange fut envahie par le dégoût. Allait-elle être obligée de faire l’amour avec cette femme peu appétissante ? Elle en avait la chair de poule. Pourtant elle se sentit troublée malgré elle. Valérie lui montra ses vêtements.

— Tu n’aurais pas dû quitter Paris sans prévenir Martha. Elle est très en colère. Habille-toi !

Solange ne songea pas à discuter. Mieux valait ne pas aggraver la fureur de Martha. Elle enfila sa courte robe et ses chaussures d’été. Sur le palier, Valérie lui serra le bras comme si elle craignait qu’elle prenne la fuite.

— Surtout, sois sage et obéissante. Martha m’a dit qu’elle avait quelques photos… intéressantes de toi. Tu comprends ?

La jeune fille acquiesça. Elle n’osait imaginer ce que Martha pourrait faire de ces clichés compromettants.

Dehors, Valérie l’entraîna jusqu’au boulevard du Montparnasse où elle la fit monter dans une vieille Golf. Se mettant au volant, elle gagna rapidement le périphérique, prit la direction du nord de Paris. Un peu plus tard, elle faisait halte dans une ruelle, non loin du boulevard Barbès. Solange se sentit encore moins rassurée. Que venaient-elles faire dans ce coin peu reluisant ?

Valérie la fit descendre, franchir une porte, traverser une cuisine sentant le graillon pour aboutir dans un hall obscur, au pied d’un escalier. Sous celui-ci, une ouverture donnait sur des marches qui s’enfonçaient dans les sous-sols du bâtiment. Elles aboutissaient dans un local étroit meublé d’une table, de quelques chaises et de vestiaires.

— Déshabille-toi !

Solange retira ses vêtements, sous l’œil attentif de Valérie. Quand elle ôta son soutien-gorge et sa culotte, la grosse femme s’exclama :

— Pas mal ! Martha sait choisir ses pouliches. Dommage que je ne partage pas son goût pour les femmes.

Solange se sentit soulagée. Au moins, elle échappait à la corvée de se gouiner avec cette créature peu appétissante. Elle était inquiète. Tous ces préparatifs ne lui disaient rien qui vaille. Martha lui avait sûrement préparé un tour à sa façon. La peur avait un effet bizarre sur elle. Elle lui nouait l’estomac, tout en échauffant son sexe.

Valérie fit enfiler à la jeune fille une robe à manches courtes, sans lui donner de dessous. Le malaise de Solange s’accrut. Le vêtement lui cachait à peine le haut des cuisses, découvrait la moitié de ses seins. Elle était plus indécente que si elle avait été nue.

Face à l’escalier, une porte donnait sur un second local, avec un matelas à même le sol et un lavabo dans un coin.

— Voilà ton lieu de travail.

La jeune fille eut froid dans le dos. La moquette usée et la peinture verdâtre des murs ne rendaient pas l’endroit moins sordide, au contraire. Elle avait peur de deviner ce qui l’attendait : faire la pute ! L’espace d’un instant, elle songea à fuir. Ce n’était pas Valérie qui l’en empêcherait. Cependant, la crainte de représailles la retint. Martha avait trop de relations, et disposait de trop de documents compromettants.

Une seconde porte s’ouvrait sur un escalier que Valérie fit gravir à Solange. Les marches débouchaient dans une pièce encombrée de tables de billard. Une queue en main, un homme en manches de chemise éclata de rire en voyant surgir les deux femmes.

— Alors Valérie ? Tu nous emmènes une nouvelle attraction ?

— Tiens ? Tu es déjà là, Paulo? s’étonna la grosse femme.

L’homme tourna autour de Solange pétrifiée de honte et de crainte. Il la dégoûtait avec son ventre débordant par-dessus son pantalon, son crâne chauve, son visage bouffi et mal rasé.

— Elle est superbe. Je la prendrais bien dans mon troupeau.

— Pas touche ! Elle fait partie du cheptel de Martha.

Au nom de l’entremetteuse, la mine de Paulo s’allongea.

— Elle a de la chance d’avoir des relations. Pourquoi tu amènes cette fille ici ?

— Elle est punie.

Paulo souleva la robe de Solange du bout de sa queue de billard.

— On désobéit à sa protectrice ?

Ricanant, il troussa la jeune fille jusqu’à la taille et éclata d’un rire gras en découvrant son sexe rasé.

— Aussi lisse qu’un caillou. Dommage ! Je préfère tout ce qui est velu, moi !

Il glissa la queue entre les cuisses de Solange, plus morte que vive, lui imprima un va-et-vient. Malgré elle, elle écarta les cuisses. La tige de bois s’enfonçait entre les lèvres de son sexe, passant et repassant sur ses nymphes et l’entrée de son vagin. Paulo eut une exclamation en voyant la pellicule brillante sur le manche.

— Elle mouille ! Ce n’est pas une vraie pute.

— Je m’en doutais, dit Valérie. Tu n’a pas un moment pour lui apprendre les rudiments du métier ? Ça m’évitera de le faire moi-même.

Paulo posa sa queue de billard contre la table.

— Comment donc ! J’adore rendre service aux amies.

Il poussa Solange vers l’escalier.

— Montre-moi le chemin.

Elle fit quelque pas. La grosse main poilue de Paulo se plaqua brutalement sur son derrière.

— Quelle gourde ! Tu crois appâter les clients en restant raide comme un piquet. Bouge ton cul, idiote.

Docilement, Solange avança en faisant rouler ses fesses. L’homme approuva.

— C’est mieux, mais n’aie pas peur d’y aller plus fort.

Dans la cave, il s’empara de Solange, plaqua goulûment ses lèvres sur les siennes. Sous l’effet de la surprise, elle avait ouvert la bouche. Il y enfonça sa langue. Le souffle coupé, incapable de réagir, le sexe en feu, la jeune fille se laissa aller dans ses bras. Il s’écarta. Son visage adipeux était congestionné, luisant de sueur. Quand il eut repris son souffle, il dit :

— Ça, c’est une envie personnelle. Ne laisse jamais un client t’embrasser comme ça.

Il poussa Solange vers le lavabo.

— Supposons que je t’ai payée. A présent, tu déballes ta marchandise, je me déshabille et tu me fais ma toilette.

Solange retira sa robe pendant qu’il ôtait ses vêtements. Nu, elle le trouva encore moins attirant. Outre son embonpoint, il était affligé d’une peau blême, couturée de cicatrices, couverte de poils grisonnants. Seule sa grosse queue et ses couilles volumineuses lui donnaient un certain attrait sexuel. Du moins aux yeux de Solange, qui sentait son excitation croître. Paulo saisit sa bite à demi érigée.

— Tu vois, je bande pour toi. Tu peux être fière. D’habitude, je suis plus difficile.

Solange pensa que c’était surtout parce que sa virilité était émoussée par l’âge et la corpulence. Cependant, le membre s’allongeait pour atteindre un volume plus qu’honorable. Paulo le déposa sur le bord du lavabo.

— Allez ! Lave-le, surtout le gland.

Solange prit un gant de toilette, une savonnette, avec un pincement au creux du ventre. C’était la première fois qu’elle allait laver le sexe d’un homme. Elle enduisit l’extrémité de la bite d’une épaisse couche de mousse. L’homme soupira alors que sa verge se crispait.

— C’est le moment que je préfère.

Solange le savonna jusqu’aux couilles avant de le rincer avec le gant et de l’essuyer. Elle était vaguement écœurée mais cela ne diminuait pas son excitation, au contraire.

Ils s’allongèrent sur le matelas posé sur le sol. Paulo écarta largement ses cuisses replètes.

— Fais-moi voir si tu es une bonne suceuse.

Solange se prosterna entre ses jambes. Elle prit la queue en main, posa quelques baisers sur le gland décalotté, avant de le parcourir de petits coups de langue. Paulo poussa un profond soupir.

— Tu te débrouilles bien ! Au moins, c’est déjà ça. Mais fais attention de ne pas me faire jouir.

Il se carra plus confortablement sur le lit pendant que Solange léchait sa verge d’une extrémité à l’autre. En même temps, elle massait ses couilles rétractées. Il gémit quand elle prit sa queue dans sa bouche.

— Oui, mais pas trop fort. Je ne sais pas si je pourrais tenir.

Solange entama un lent va-et-vient mais, comme elle le caressait de la langue à chaque passage, il la repoussa.

— Non ! Arrête ! Mets-toi à quatre pattes.

Elle obéit. Même si elle l’avait voulu, elle ne pouvait cacher son excitation à cause de son con béant et gluant de mouille. Soufflant bruyamment, Paulo se mit à genoux derrière elle. Il lui écarta les fesses sans ménagement. Son index boudiné disparut dans l’anus de la jeune fille.

— Ah ? Tu as été enculée. Dommage ! J’aurais bien aimé être le premier à te la mettre de ce côté.

Il fit aller et venir son doigt avec un rire cynique quand elle donna des coups de reins.

— Comme tu es sensible ! Mais n’oublie pas. Une vraie pute demande un supplément quand elle se fait prendre par ce trou-là.

Pesant au creux de ses reins, il la força à se cambrer davantage pour examiner sa fente. Elle émit un gémissement, quand il lui caressa les petites lèvres et le clitoris.

— Mais oui, elle va l’avoir, la grosse saucisse. Un peu de patience !

Il la prit à la taille. Quand elle sentit son gland pénétrer son vagin, elle eut un coup au cœur malgré son excitation. C’était la première fois qu’un autre homme que Roland la baisait.

Le plaisir, brutal, irrésistible, balaya ses dernières réticences. Vicieux, Paulo marquait un temps d’arrêt chaque fois qu’il touchait le fond de son vagin. Il se retirait en prenant son temps, avant de se renfoncer d’un coup. Entre deux plaintes, il dit d’une voix hachée :

— Qu’est-ce que tu dis de ça, ma jolie ? C’est pas les gouines et les bourgeois snobs de Martha, ni ton petit ami, qui peuvent en faire autant.

Solange griffait le matelas, donnait des coups de reins pour inciter son partenaire à aller plus vite. Progressivement, il augmenta le rythme de ses va-et-vient. Elle poussait des plaintes prolongées et il ricana malgré son essouflement.

— Fais attention, tu vas ameuter le quartier.

Solange n’était plus en état de l’écouter. D’ailleurs il ne tarda pas à crier aussi fort qu’elle. Le plaisir les foudroya. Ils restèrent affalés sur le matelas, peinant à respirer.

Paulo était encore essoufflé quand il se retira. Il semblait stupéfait.

— Ça fait longtemps que je n’avais pas été vidé comme ça. J’avais l’impression que ma queue était prise dans un étau. Tu sais y faire sous tes airs de sainte-nitouche.

Il se mit debout péniblement, aida Solange à se relever. Pendant qu’elle faisait sa toilette, il se rhabilla. Ensuite, il griffonna sur une feuille de carnet.

— Voilà l’adresse où tu peux me joindre. Si un jour Martha te laisse tomber, viens me voir. Je suis sûr que nous nous entendrons.

Solange n’en était pas aussi convaincue mais elle n’osa pas refuser le papier. Elle était fatiguée, dégoûtée d’avoir joui avec ce poussah. Et la nuit ne faisait que commencer.

CHAPITRE XVII

Roland et Solange apprennent le secret de Martha

La rentrée universitaire approchait. Roland avait de nouveau élu domicile dans son studio de la rue Jean-Pierre-Timbaud. Il n’avait pas eu de nouvelles de Martha depuis le début de l’été, et ne s’en plaignait pas. Au cours de sa nuit chez Valérie, sa fiancée avait dû se livrer à une demi-douzaine d’inconnus plus brutaux et repoussants les uns que les autres. Il lui avait fallu plusieurs semaines pour s’en remettre. Roland savait ce qui la tourmentait. Ce n’était pas d’avoir été contrainte de faire la pute mais l’intensité du plaisir qu’elle avait retiré de sa déchéance. Il avait compris quand elle lui avait tout expliqué. Comme elle, il ressentait cette attirance pour l’avilissement depuis que Martha les avait pris sous sa coupe. Il espérait, sans trop d’illusions, qu’elle les avait oubliés.

Il arrêta son ordinateur portable, avant de se laisser aller sur son fauteuil. Au moins, cette histoire lui avait permis de s’équiper, et d’avancer dans ses travaux.

La sonnerie du téléphone secoua la torpeur qui le gagnait. il décrocha. Son cœur eut un raté quand il reconnut la voix de Martha.

— Comment allez-vous, mon cher ? Ça fait si longtemps que je n’ai pas eu de vos nouvelles. Votre thèse avance ?

— Elle est presque terminée, répondit Roland, crispé.

Ilavait beau être tendu, il eut un petit frisson quand elle rit.

— Vous n’êtes pas content que je vous appelle ? Je vois ! Vous m’en voulez pour ce que j’ai fait à votre fiancée.

Roland était partagé entre la rancœur et le trouble. Au fond de lui, il devait admettre qu’il était heureux qu’elle l’appelle.

— Je suis sûre que l’expérience a plu à Solange. Pour que vous me pardonniez, je vous invite tous les deux à une soirée d’adieu, chez moi. Je serais très vexée si vous ne veniez pas.

Elle avait un ton enjoué, mais Roland sut qu’elle ne plaisantait pas. Dès qu’elle eut coupé la communication, il composa le numéro de Solange.

Ils avaient pris un taxi pour se rendre chez Martha. Au pied de son immeuble, ils hésitèrent. Solange jeta un coup d’œil à son fiancé.

— Tu y crois, toi, à cette soirée d’adieu ?

— C’est tout à fait son style.

Ils échangèrent un regard et se comprirent. Pour l’instant, ils en voulaient à Martha, mais ils savaient que, tôt ou tard, elle leur manquerait. Ce fut Eloïse, la bonne antillaise, qui répondit dans l’interphone. Ils eurent un choc lorsqu’elle vint leur ouvrir la porte de l’appartement. Elle ne portait pour tout vêtement que des talons aiguilles, un tablier blanc et un large collier de cuir. Des poids de cuivre, reliés par une chaîne et une pince à ses gros mamelons mauves, se balançaient sur sa poitrine.

— Entrez vite ! Madame vous attend !

Le sourire d’Eloïse s’était changé l’espace d’un instant en une grimace. Les charges suspendues au bout de ses seins bougeaient au moindre mouvement.

La bonne guida Roland et Solange jusqu’au salon, où ils eurent une nouvelle surprise. Martha se prélassait en smoking sur le canapé.

— J’ai pensé que pour notre dernière fois, une petite fête costumée serait plus amusante.

Solange acquiesça, Roland aussi. Le costume masculin de Martha mettait en valeur la finesse de sa silhouette. Elle s’était débrouillée pour cacher ses seins. Il s’aperçut avec gêne qu’il était excité.

— Allez dans la chambre, à côté ! Je vous ai préparé de quoi vous déguiser, dit Martha.

Les jeunes gens obéirent. Roland ne fut qu’à moitié surpris de voir sur le lit une perruque blonde, une robe noire, un bandeau et un tablier blancs, son costume de nounou.

— Elle aura des idées bizarres jusqu’au bout.

Solange ne répondit pas. Elle examinait le smoking semblable à celui de Martha étalé à côté de la tenue de bonne d’enfant. Elle retira son blouson, en disant :

— Tu as raison mais c’est excitant.

Pendant que Solange enfilait un caleçon d’homme, son fiancé mit la guêpière blanche et la culotte assortie. Elle l’aida à se maquiller devant la coiffeuse quand il fut habillé. Tous deux examinèrent le résultat dans la grande glace. Roland dut admettre que son travestissement était aussi réussi que la première fois. Solange ne cachait pas sa fébrilité.

— C’est encore mieux qu’en photo. Tu devrais t’habiller en femme plus souvent, c’est excitant.

Roland se récria. Mais, intérieurement, il se demandait s’il résisterait à la tentation de se travestir sans que personne l’y oblige.

Même Martha parut surprise de la réussite de leur transformation quand ils revinrent au salon.

— Vous êtes à croquer, Roland. Vous Solange, je regrette de ne pas vous avoir fait porter le costume masculin plus tôt.

Ils prirent place à côté d’elle, sur le canapé. Elle sonna Eloïse. La bonne ouvrit de grands yeux en voyant le couple inattendu qui entourait sa maîtresse. Martha éclata de rire.

— Ne fais pas cette tête, amène le lunch.

Eloïse quitta le salon, en marchant avec précaution à cause des poids suspendus à ses mamelons. Elle revint en poussant un chariot garni d’un repas froid. Avant de s’asseoir sur la canapé, elle ouvrit une bouteille de champagne et fit le service. Martha leva sa coupe.

— Je bois aux bons moments que nous avons eus ensemble, et au regret de ne pas pouvoir les poursuivre plus longtemps.

Quand ils eurent vidé leur verre, elle annonça son départ pour les Etats-Unis.

— Certaines affaires m’y appellent. Vous allez me manquer.

Elle eut un sourire bizarre, avant de dire :

— Avouez qu’à certains moments vous m’auriez étranglée avec plaisir. N’est-ce pas, Solange ?

La jeune fille rougit et baissa le nez sur sa coupe. Roland ne disait rien. Martha fit un signe à Eloïse.

— Amène ce que tu sais !

La bonne se leva sans geste brusque. Cela ne l’empêcha pas de faire la grimace à cause des poids. Elle quitta la pièce, revint avec une longue cravache. Martha s’en empara. Ses mains tremblaient.

— Je vais vous dire quelque chose que personne, à part Eloïse, mes deux sœurs et moi-même ne connaît.

Elle expliqua que son père était officier de cavalerie. L’instrument qu’elle tenait dans ses mains était sa cravache favorite.

— J’étais une révoltée. J’ai dû recevoir des fessées deux fois plus que mes sœurs réunis. Les fesses tuméfiées, je narguais encore mon père. Alors, un soir, il m’a mis un piment dans le cul. Il avait appris ça en Afrique. Ça se fait, là-bas, pour punir les enfants. Vous imaginez l’effet ?

Elle baissa la voix.

— Pendant que je criais en travers du banc où il m’avait attachée, il a perdu la tête. Il a retourné la cravache…

Martha mima le geste sous les yeux écarquillés de Solange et de Roland.

— Et il m’a dépucelée avec ! Ce jour-là, j’ai compris qu’il ne me punissait pas seulement pour mon bien, comme il disait, mais qu’il éprouvait du plaisir.

Cramoisie, Martha caressa le manche de la cravache avant de le porter à la bouche et de le sucer. Elle se reprit.

— Je me masturbais depuis longtemps mais, là, j’ai découvert un plaisir inouï. Ça ne s’est pas renouvelé. Mon père ne m’a plus frappée. Il a inventé d’autres punitions, et je me suis mise à le haïr, lui et tous les hommes, pour cette jouissance qu’il me refusait. A partir de là, je n’ai eu de relations sexuelles qu’avec des femmes. Ça vous fera une belle anecdote pour votre thèse, Roland.

Elle lui tendit la cravache d’un air implorant.

— S’il vous plaît…

L’étudiant se leva, très excité. Il n’aurait jamais imaginé un tel renversement de situation. Du bout de la cravache, il indiqua un pouf.

— Allonge-toi là !

Martha battit des paupières et obéit. Elle avait un air lointain. Sans doute revoyait-elle les images de son passé. Roland se pencha sur elle, releva le bas de sa veste. Combien de fois avait-il rêvé à cet instant depuis qu’il connaissait Martha ? Jamais, il ne l’avait vue nue. Voilà qu’enfin il allait pouvoir la déculotter. Il lui déboucla sa ceinture, baissa son pantalon à ses chevilles. Elle n’avait pas poussé son travestissement jusqu’à mettre des dessous d’homme. Elle portait une culotte de dentelle noire qui moulait son cul rond. Roland fit glisser le slip en retenant son souffle. Solange poussa une exclamation, lui-même ne put retenir un mouvement de stupeur. La peau hâlée des fesses de Martha était zébrée de longues et larges cicatrices blanchâtre. Elle ne plaisantait pas en affirmant que son père lui avait tanné le cul. Il avait frappé comme un brute pour la marquer à vie.

Elle poussa un gémissement, se cambra quand Roland mit sa main entre ses cuisses. D’une voix de gamine, elle bafouilla :

— Non papa! Pas ça !

Ses coups de reins démentaient ses propos. Roland fouilla son entrejambe. Ses doigts devinrent poisseux. Il se redressa en brandissant la cravache.

— Attends un peu ! Je vais t’apprendre à obéir, petite dévergondée !

Le coup claqua sur les fesses. Une longue balafre rougeâtre se superposa aux cicatrices. Avec un cri strident, Martha glissa une main sous son ventre et se masturba.

— Enfin !

Sa réaction prit Roland de court. N’avait-elle pas été fouettée depuis le temps de sa jeunesse ? Pourtant, elle n’aurait pas eu de mal à trouver un homme pour lui rendre ce service. Est-ce parce qu’il était habillé en femme qu’elle acceptait de se laisser fouetter par lui ?

Il frappa méthodiquement, en croisant les coups pour tracer une grille de zébrures violacées sur les fesses de Martha. Les doigts enfoncés dans son sexe, elle s’agitait si fort sur le pouf qu’elle faillit tomber. A un moment, elle cria :

— Enfile-moi ! Vite !

Il hésita mais Solange lui donna une tape d’encouragement.

— Vas-y, idiot !

Ses scrupules envolés, Roland roula le bas de sa robe dans la ceinture de son tablier. Il baissa sa culotte, avant de soulever Martha, en la prenant sous les cuisses, pour amener sa vulve à hauteur de sa queue. Quand il la pénétra, elle cria et griffa le pouf.

— Ça y est, j’ai un homme en moi ! Je baise !

Roland eut du mal à atteindre le fond de son vagin tant elle était étroite. Même si la cravache de son père avait déchiré son hymen, elle était quasiment vierge.

L’étudiant dut attendre que son con s’assouplisse, avant d’entamer un prudent va-et-vient. Bientôt, il put coulisser librement en elle. Elle répondait à ses mouvements par de violents coups de reins. Quand ils jouirent, ils étaient si déchaînés que le ventre de Roland claquait avec un bruit de linge mouillé sur les fesses meurtries de Martha. Soudés l’un à l’autre, ils roulèrent sur la moquette.

Reprenant son souffle, Roland entendit des gémissements. Levant la tête, il aperçut Solange debout, jambes écartées, son pantalon et son caleçon entortillés autour des chevilles. A genoux devant elle, la tenant par les cuisses, Eloïse la léchait. Sa tête crépue s’agitait contre le bas-ventre de la jeune fille, laquelle lui caressait les cheveux.

Roland ne put apprécier plus longtemps le spectacle. Martha se séparait de lui. Ils se relevèrent au moment où Solange titubait en jouissant sous les coups de langue de la bonne.

Peu après, tous trois et Eloïse reprirent place sur le canapé. Martha était nue de la taille aux chevilles, exhibant son bas-ventre où son sexe bâillait au milieu de poils fournis. Elle servit du champagne, avant de dire d’un ton de regret :

— C’était vraiment très bien. Quel dommage que nos routes se séparent ce soir.

Roland acquiesça mais au fond de lui, sans qu’il sache pourquoi, une voix disait que ce que Solange et lui avaient vécu, ce n’était que le début.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0795-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1408-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com